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OFFENER BRIEF 

OK, somit sind wir hier an dieser Stelle angekommen und können hier heiter weitermachen. 
Daher werde ich auch hier heiter weitermachen. Eh klar. Seien Sie mir aber bitte nicht böse, 
dass ich versuche die ganze Menschheit und Welt zu retten und Sie das alles blockieren und 
zensieren. Das können Sie mir also mit Sicherheit nicht zum Vorwurf machen, da Sie sich ja 
sonst völlig unglaubwürdig machen und sich mit Lächerlichkeit überschütten und Ihnen 
überhaupt niemand mehr vertrauen kann. Nur damit auch das einmal kurz angeschnitten wurde 
und Sie darüber informiert wurden. OK? OK. Dann wissen Sie ja auch darüber Bescheid und 
wir machen an anderer Stelle heiter weiter und lassen den Fließtext frei fließen damit er in die 
Öffentlichkeit kommt. Klar ist, wenn das Böse, der Teufel in Erscheinung tritt und dem lieben 
Gott beweisen möchte, wie unvollkommen und verdorben seine Schöpfung ist, so viele gierige 
Menschen wie irgendwie möglich vom Weg abbringt und sie zu seinen willfährigen Dienern 
macht, die entweder Totschweiger, Drohnenmordbeteiligte, Drohnenmordverantwortliche 
oder CA-Drohnenmörder-Terroristen sind, der Teufel ganz üble Absichten verfolgt. 
Anzumerken ist hier. Ich glaube nicht, dass der Teufel existiert. Aber ich weiß, dass der liebe 
Gott existiert. Der Teufel ist sozusagen ein rhetorisches Hilfsmittel. Haben Sie das verstanden? 
Nur um das ein für alle Male klarzustellen. Aber jeder Mensch weiß, was/wer der Teufel ist. 
Daher verwende ich den Teufel, um das auszudrücken, was ich auszudrücken versuche. Das 
Böse existiert allerdings schon. Und jeder Mensch kann zwischen Gut und Böse entscheiden 
wie er sich verhält. Da Sie jetzt auch darüber informiert sind, können wir hier heiter 
weitermachen und ich kann wieder den Textfluss frei fließen lassen, um diesen Fließtext zu 
erstellen. OK. Here weg go. Der CA sei hier an dieser Stelle nochmals mitgeteilt, dass die 
notwendige Terminvereinbarung noch aussteht und Sie nicht Ihre 
Chance/Möglichkeiten/Gelegenheit vergeuden sollten. Allen Hofberichterstattern-
Totschweigern ist hier angemerkt: BERICHTEN Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung 
durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt. 
Und allen geistig unterentwickelten bei der CA und allen geistigen unterentwickelten 
Hofberichterstatter-Totschweigern ist hier nochmals angemerkt: Beginnen Sie Ihre geistige 
Entwicklung um alle Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, auszubilden, zu 
trainieren, zu evaluieren und zu optimieren. Sonst wird das mit Ihnen nichts. Anzuraten und 
zu empfehlen ist hier an dieser Stelle allen geistig Unterentwickelten auch, dass alle eine 
Gehirnverwöhnungskur und eine Gehirnverjüngungsskur unternehmen sollten. Da die sehr gut 
wirken und die geistigen Kräfte sowie die gesamte Denkleistung unterstützen. Haben Sie das 
verstanden? Gut. Ich mache meine erste Gehrinverwöhnungskur seit 11.07.23 und habe 
wirklich sehr gute Ergebnisse damit erzielen können. Mein Gehirn ist für die Gehirnvitalstoffe 
sehr dankbar und schenkt mir zahlreiche geistige Kick-Backs. Jeden Tag. Wer keine 
Gehirnverwöhnungskur macht, weiß nicht, was er da versäumt. Glauben Sie mir, wenn Sie 
auch eine machen, dann ist anzunehmen, dass auch Ihr Gehirn Ihnen sehr dankbar ist und es 
Sie den Dank spüren lässt. Aber es ist ja Ihre freie Entscheidung und wenn Sie auch hier 
Fehlentscheidungen an den Tag legen, dann sind das Ihre Fehlentscheidungen und Sie müssen 
damit leben. Ich habe mir Gehirnvitalstoffe für ein halbes Jahr besorgt. OK, das hat mich ca. 
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750,- Euro gekostet, aber das war meine beste Investition in meinem ganzen Leben. Ins Gehirn 
zu investieren lohnt sich wirklich sehr. OK. Dann habe ich Sie erneut daran erinnert was 
ansteht zu machen. Klar ist, dass Sie voll und ganz für das verantwortlich sind was Sie machen 
und für alles was Sie unterlassen zu machen. Da ändert sich ja nichts. Das war immer so, dass 
wird immer so bleiben. Ich bin froh, dass es die ausgleichende Gerechtigkeit gibt, denn dann 
wird jeder einzelne Mensch seine ausgleichende Gerechtigkeit erhalten und jeder kann sich 
darauf verlassen, dass jeder ausgleichend gerecht behandelt werden wird, von der 
ausgleichenden Gerechtigkeit. Das ist fair. Völlig fair. Das hat der liebe Gott sehr gut 
eingerichtet. Das kann man wirklich sagen. OK. CA´ler die als CIA´ler angesprochen werden 
möchten können jederzeit öffentlich Ihre Intelligenz unter Beweis stellen. Und. Klar ist, dass 
ich mit den CA´ler jede Menge zu besprechen und zu verhandeln habe. Und alle CA´ler die 
Angst vor mir haben, sollten umgehend einen Psychologen oder einen Psychiater aufsuchen 
und sich gründlich geistig untersuchen lassen und versuchen Ihre Ängste aufzulösen. Ich bin 
ja kein Teufel und ich bin kein schlechter oder auch kein böser Mensch. Vor mir braucht 
überhaupt niemand Angst zu haben. Jeder der vor mir Angst hat, hat einen geistigen 
Gehirnschaden, sozusagen. Ich kann nur jeden auslachen der vor mir Angst hat. Das gilt auch 
für alle Totschweiger die vor mir Angst haben. Wie kann es sein, dass ich eine ganze 
Totschweiger-Hofberichterstatterbranche verängstige? Sind dort nur alles Hosenscheißer 
beschäftigt? Ängstliche Hosenscheißer wohlgemerkt? Volltreffer, wieder auf den Punkt 
gebracht? Gestern hat mich eine dänische Freundin angeschrieben, dass Prof. Dr. Niels Harrit, 
der die chemischen Untersuchungen des Staubes der WTC-Gebäude bei 09/11 gemacht hat, 
den ein befreundeter Journalist Tommy Hansen (R.I.P. † 18.08.18) 2017 in Dänemark 
interviewt hat und ich damals dort das Video aufgenommen habe sein von YouTube 
gelöschtes Video gerne wiederhaben möchte. Eigentlich zwei Videos. Ein Video über das 
Interview über die chemischen Untersuchungen des Staubes der WTC-Gebäude und die 
Ergebnisse darüber und eines wo Niels mit seinen Jazzfreunden zwei Stunden ins Saxophon 
geblasen hat. YouTube hat mir ja in der Corona Zeit am 13.12.20 meinen YouTube-Channel 
mit über 2.850 Videos gelöscht und hat sich erfrecht, den mir dadurch entstandenen Schaden 
bis heute nicht zu begleichen. 2.850 Videos auf YouTube hochzuladen, zu beschriften, mit 
Tags zu versehen und mit Beschreibungen zu versehen ist ziemlich viel Arbeit die durch diese 
Löschung vernichtet wurde. Ich habe mehrmals mit der Rechtsabteilung Schriftverkehr 
geführt aber YouTube ist ja die Tochter von Google und der Mutterkonzern von Google ist 
das dritt größte Unternehmen auf der Welt mit 1,9 Billionen Marktwert. Ich habe YouTube 
drei Rechnungen über meinen Schaden geschrieben aber die Juristen versuchen meinen Fall 
verjähren zu lassen. Jetzt habe ich gestern mit meiner dänischen Freundin kommuniziert und 
Sie hat gesagt, dass Sie einen sehr guten Anwalt kennt. Heute (für Sie gestern) wird Sie mit 
Ihm in Kontakt treten und Ihm den Fall schildern und dann werden wir, also der dänische 
Anwalt und ich, YouTube verklagen, damit ich noch zu meiner Schadenswiedergutmachung 
komme. Die drei Rechnungen meines Schadens machen ja doch 90.000 Euro aus und ich 
werde das mit dem Anwalt einfach teilen, halbe-halbe und muss kein Geld für einen Anwalt 
oder für Gerichtsgebühren ausgeben. Schauen wir Mal, denn werden wir schon sehen und 
YouTube wird einen Musterprozess verlieren und dann werden Millionen von gelöschten 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
YouTube-Chanels die Möglichkeit haben sich ebenfalls einen Schadenersatz von YouTube zu 
holen. Bei YouTube läuft es ja so. Bei Zuwiderhandlungen gegen die AGB´s erhält man von 
YouTube einen sogenannten Strike. Wenn man in einer gewissen Zeit aber 3 Strickes erhält, 
dann wird der Chanel gelöscht. Ich habe in der Corona Zeit 2 Strikes aufgrund 
Veröffentlichung von Videos von kritischen Ärzten erhalten und den 3. Strike hat YouTube 
trotz mehrmaliger Aufforderungen mir bis heute nicht mitgeteilt, aufgrund welches Videos 
ich diesen bekommen habe. Aber auch die ersten zwei Strikes waren völlig zu Unrecht. Daher 
denke ich mir, dass ich sehr gute Chancen habe meinen Schadenersatz über das Gericht zu 
erhalten. YouTube aber auch Facebook hat ja eine Zusammenarbeit mit der CA vereinbart 
und die beiden Unternehmen haben es sich zur Aufgabe gemacht, richtiger ist, Sie haben von 
der CA den Auftrag erhalten im englischsprachigen aber auch im deutschsprachigen Raum 
Zensur (Löschungen) zu betreiben, wenn über die mRNA-Gentherapie Kritik geübt wird. Also 
YouTube und Facebook sind die gekauften, korrupten, gierigen und skrupellosen Handlanger 
und Erfüllungsgehilfen der CA und der Pharmabranche. Zensur also Löschungen sind wie 
Bücherverbrennungen. Aber jetzt werden wir YouTube dafür juristisch und medial auf die 
Finger klopfen und mein Recht geltend machen. Das wäre ja noch schöner, wenn YouTube 
damit durchkommt. Und ich möchte hier noch kurz erwähnen. Prof. Dr. Niels Harrit ist ein 
sehr guter Jazzer und Saxophonspieler nicht nur ein guter Chemiker. Ich habe gestern seine 
zwei Videos (Interview, Jazzvideo) nochmals auf einen anderen YouTube Channel 
hochgeladen und mir ein wenig vom Jazz Video angeschaut. Respekt. Im Interview hat Niels 
Harrit gesagt: Die Wissenschaft verhält sich so, als ob ein großer Elefant im Raum ist der die 
ganze Zeit reinscheißt und alle tun so als ob Sie das nicht bemerken. Da fällt mir ein. Eine 
Freundin von mir hat das Interview das in English geführt wurde ins Deutsche übersetzt. Den 
Text habe ich ja zufälligerweise auf diesen PC gespeichert, schauen ob ich ihn finden kann 
und hier reinkopieren kann. Gefunden. T steht für Tommy Hansen und N steht für Niels Harrit. 

Prof. Dr. i. R. Niels Harrit über das völlige Versagen der Wissenschaft & Medien betr. 
09/11  
 
T: Niels Harrit, ich möchte dich/Sie hier willkommen heißen in dieser historischen Umgebung. 

N: Danke. 

T: Ich habe dich gerade als Jazz-Musiker erlebt, eine Tatsache, die nur sehr wenige Leute 
wissen. Du bist ziemlich bekannt in Teilen der Welt als einer der Wissenschaftler, der Nano-
Thermit im Staub des WTC gefunden hat – du fandst es 2009.  

Und gerade habe ich mir wieder im dänischen Fernsehen die Ausstrahlung angesehen, als du 
(das Thermit) gefunden. Denn als du ins Fernsehen gegangen bist und bekannt gegeben hast, 
hast du es sogar beweisen können, dass es sich um militärische Sprengstoffe handelt, die im 
WTC gebraucht wurden.  

So frage ich mich, das war 2009, was seitdem geschehen ist und warum ist gar nichts passiert.  
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N: Zuerst eine Korrektur; es ist wahr, dass ich in dem Interview, worauf du dich beziehst, ich 
das Wort Sprengstoff benutze, weil es war ein 5 min bzw. 8 min-Clip in einem 
Nachrichtenprogramm und ich wusste, dass wenn ich das verständlich machen will muss es 
einfach sein.  

Aber Fakt ist, es war das einzige Mal, eigentlich, wo ich das Wort Sprengstoff benutzte. Und 
weil wir seitdem ein wenig gelernt haben, und nun würde ich es eher als 
energetisches/chemische-Energie-bereitstellendes Material nennen.  

Es hat mein eigenes Konzept, wo es zum Kollaps des WTC dazu passt, sehr verfeinert, 
seitdem.  

Das Nano-Thermit, auf das du dich beziehst, sollte meiner Meinung nach – das ist meine 
persönliche Sicht –eher beschrieben werden als etwas zwischen einem Sprengstoff und einem 
Raketentreibstoff.  

Und nicht nur ausschließlich als Gebilde dafür zu benutzen das WTC zu zerstören.  

In meinem Modell, in meinem Bild über dieses Ereignis sind mindestens 3 Arten von 
energetischen/chemische-Energie-bereitstellendes Material: 

Sprengstoffe, richtige Sprengstoffe. Ein Sprengstoff ist eine chemische Reaktion, wo ein Gas 
sehr schnell entsteht, und wo du einen sehr hohen Druck hast und du so Dinge 
auseinandersprengst.  

Und es gibt 2 Arten von Thermit.  

Und das klassische Thermit ist ein Brandsatz. Das ist kein Sprengstoff, ein Brandsatz zerstört 
Dinge mittels Hitze.  

T: Es schneidet durch Stahl … 

N: Ja, es wirkt durch die Menge an (erzeugter) Hitze. Es wirkt mittels Hitze.  

Bei Verwendung von Nano-Technologie, hast du sogar die technische Gelegenheit ein 
Material zu tunen zu irgendeinem Platz auf der Skala zwischen einem Brandsatz und einem 
Sprengstoff.  

Das ist, dass du Chemikalien zugeben kannst, die Gase freigeben. Und wenn das eine langsame 
Reaktion ist, so ist das ein Raketentreibstoff. In der Chemie wird das als Treibladung 
bezeichnet. Das ist chemische Reaktion, wo sich Gase entwickeln, aber nicht so schnell wie 
bei einem Sprengstoff. Wenn du einen Sprengstoff hast, dann explodiert das ganze Material in 
der Granate. Aber in einer Rakete muss das Material von oben brennen, ansonsten explodiert 
die ganze Rakete. Denn so hast du einen Gas-Ausstoß von oben, wenn du eine Rakete abfeuerst 
und so die Rakete hebt ab, weil das Gas einen Druck von oben nach unten erzeugt.  

Nun in der Nano-Technologie hast du sogar die Möglichkeit Materialien herzustellen, die sich 
irgendwo auf der Skala zwischen einem Brandsatz und einem Raketentreibstoff und einem 
Sprengstoff befinden.  
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Und jetzt, so wie ich die Situation heute verstehe, passt das Nano-Thermit irgendwo hinein 
zwischen einem Sprengstoff und einer Treibladung, einem Raketentreibstoff. Aber 2009, wir 
haben eigentlich nicht wirklich gewusst, was wir gefunden haben. Alles was wir damals 
wussten, war, dass das Material reaktiv ist. Aber diese Chips sind extrem klein, sodass du nicht 
die wirklichen explosiven Eigenschaften des Materials testen kannst. Es ist weniger als 1 mm 
(klein).  

T: Aber du kannst definitiv sagen, dass diese Chips aktiv sind, sie sind quasi noch geladen? 

N: Das ist der Sinn des Ganzen und das Paper ist sehr lang und da sind Haufen an 
Informationen drin. Aber die Schlüsselbeobachtung ist, dass diese Chips reagieren, wenn diese 
erhitzt werden und dann elementares Eisen bilden. Das ist die Unterschrift der Thermit-
Reaktion, wenn elementares Eisen sind während des Prozesses bildet.  

Gibt es in der Natur irgendetwas, was Natürliches, was diese Reaktion auslösen kann. 

N: Nein, definitiv Nein. 

T: Also ist das, was du eigentlich bewiesen hast, von einem wissenschaftlichen Standpunkt 
aus, ist, dass dort andere Energie-Gesetze geherrscht an diesem Tag haben. Es waren nicht nur 
die Nektonischen Gesetze, sondern etwas anders war dort.  

N: Das ist korrekt. Die offizielle Geschichte ist, dass die 3 Wolkenkratzer aufgrund von 
Schwerkraft kollabiert sind. Dies betrachtet hauptsächlich, was vor dem Kollaps passierte. 
Aber wenn es passierte, war nur Schwerkraft am Werk. Das ist die offizielle Geschichte.  

Aber wenn du dir die Mühe machst, zu beobachten was momentan gerade passiert, das ist 
nicht was du siehst. Weil du siehst bei Gebäude 7, dass es offensichtlich runter kommt wie 
unter freier-Fall-Beschleunigung. Was gleichzusetzen ist mit es fällt wie wenn du ein Stein, 
den du vom Dach wirfst, ungefähr so. Es bedeutet, dass die gesamte Struktur des Gebäudes 
entfernt worden ist. 

T: kein Widerstand.  

N: Absolut kein Widerstand. Und es ist nicht nur fast freier Fall, es ist haargenau freier Fall. 
Viele Leute sagen es ist fast, es ist ein virtueller freier Fall. Nein, es ist ziemlich genau freier 
Fall. Bei Gebäude 7. 

Die Türme sind eine andere Geschichte. Weil es ist offensichtlich, wenn du darauf achtest was 
zu beobachten, wenn du darauf achtest, zu sehen was du siehst. Wirst du sehen, dass die Türme 
von oben nach unten gesprengt wurden, mit Sprengstoff.  

Weil du siehst, wie die Bruchstücke weggeschleudert wurden, wörtlich, horizontal aus dem 
Turm wie bei so einer Pilz-Wolke. Du hast Bruchstücke, 15 Tonnen schwer, die 100 m 
weggeschleudert wurden. 4 Tonnen 200 m. Nun Schwerkraft kann das nicht machen. Und wir 
bedienen uns hier von ganz unten an wissenschaftlichen Grundlagenwissen. 

Newtons Gesetz der Bewegung sagt, dass sich ein Objekt in Richtung der Kraft bewegt.  
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T: Viele Leuten würden sagen, jetzt ist die Frage: wie kann es sein, dass all diese 1000en von 
Professoren und Doktoren und Experten in den Unis überall auf der Welt; kennen sie das 1 
Gesetz von Newton nicht? 

N: Oh ja, doch sie kennen es.  

T: Wie kommt es, dass niemand reagiert?  

N: Das ist keine wissenschaftliche Frage, das ist eine politische Frage.  

T: Nein 

N: Nein 

T: Aber du hast Erfahrung in diesem Gebiet 

N: Absolut, die habe ich. Und ich kann sagen, den Weg, den ich eingeschlagen habe ist ein 
schmerzvoller. Und die unmittelbare Reaktion ist Oh-Oh, hier ist etwas, wo ich besser fahre 
es nicht zu wissen. Aber ich bin die Art von Mensch/Typ, ich muss zurückgehen und einen 
Blick darauf werfen. Und gewöhnlich dauert es ein 4 oder 5 Wochen zu realisieren da ist kein 
Weg zurück. Du musst zurückzugehen und du musst wieder hinschauen.  

Und so mag es dort hinführen, wo immer es hinführt. Wenn wir über das Stillschweigen in der 
akademischen Welt sprechen, falls wir uns darauf konzentrieren sollten; dort gibt es viele 
Gründe persönliche, institutionelle, politische, dafür, warum die Universitäten still sind, sie 
wurden geknebelt. 

T: Es wurde also gesagt, nicht in diese Richtung zu gehen. 

N: Nein, der Mechanismus ist nicht so profan, ist er nicht. Aber es ist in Luft. Ich meine, es ist 
eine Kultur. Die gleiche Sache wie in den editoralen Büros der Zeitungen, ich meine da ist 
etwas, über das nicht gesprochen wird.  

Da ist ein Elefant im Zimmer, der überall hinscheißt und es riecht sehr schlecht, aber wir reden 
nicht darüber. Bezüglich der Uni und lass mich ein paar Worte darüber sagen, weil es liegt mir 
sehr viel am Herzen. Weil wir wurden unterstützt, was wir bezeichnen, als die Humboldt-
Universität in Europa.  

Seit dem frühen 19. Jahrhundert, die Humboldt-Brüder, einer war Abenteurer möglicherweise 
und der andere war Dekan oder Präsident von und er gründete die Humboldt-Universität in 
Berlin.  

Was gedient hat als ein Modell für …paradym molist oder so 

für viele Unis in Europa als freier Himmel für Gedankengut und Wissen. Das ist zerstört 
worden. Und ich war geschockt, dass das so schnell passieren kann.  

In Dänemark weiß ich natürlich darüber am besten Bescheid. Aber ich weiß, dass es noch 
schlimmer in Frankreich ist. Ich weiß nicht viel darüber in Deutschland.  

Aber in Dänemark; die Uni von Kopenhagen wurde gegründet in 1488, sehr alt.  
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Und über die Jahrhunderte wurde es regiert von hochrangigen Adeligen, von Professoren. 

Und wir bekamen das beste Gesetz, wie die Universität zu verwalten ist, in 1972. Wo du sogar 
eine Beteiligung / Partizipieren hast, auch die Studenten oder das technische Personal. Also 
war es extrem demokratisch. Und wer immer es machen musste und niemand wollte den Job 
machen, weil es war etwas. In meiner Fakultät haben wir das im Wechsel gemacht, die 
administrative Arbeit im Institut zu erledigen. Und wer ist dran, ich, und ich mag nicht.  

Das alles änderte sich 2003. In der Folge von 9/11. Und da dadurch die Meinungsvielfalt in 
den Universitäten sich abgebaut haben, so hat sich die ganze akademische Welt entschlossen 
seit 09/11 dies zu tun.  

Kein Zweifel drüber, dass das der wichtigste Faktor ist für das Knebeln der akademischen 
Welt. Das ist 9/11. Weil da ist etwas, worüber du nicht sprechen darfst.  

Technisch gesehen, was ist passiert in Dänemark, ist, dass wir ein neues Gesetz bekamen in 
2003. Entsprechend dem, wo die Universität eigentlich eine Regierungsorganisation ist, 
komplett von oben herab.  

Du gibst den Leitern Freizeit so viel als möglich und Gehalt und es ändert – Normalerweise 
akademische Universitäts-Professoren oder Lehrer haben etwas, bezeichnet als, wie nennt man 
das in Englisch, wenn du gegen Kündigung geschützt bist, du bist ein Beamter. Beamter ist 
das amerikan. Wort, was bedeutet du kannst nicht gefeuert werden. Es gibt dir die akademische 
Freiheit zu sagen, was du darüber denkst. Das wurde abgeschafft.  

Seit 2003 mein Chef, der von außerhalb der Universität eingestellt wurde und auf die Spitze 
gesetzt wurde, kann mich kündigen, einfach so, wenn er es wollte, ich meine –  

Und er hat mir tatsächlich gesagt, als ich 2007 begann über das zu sprechen, hat er mir verboten 
Präsentationen zu geben im chem. Institut der Universität von Kopenhagen. Er verbot mir 
Präsentationen in der Öffentlichkeit im öffentlichen Bereich zu geben. Und dann haben wir 
herausgefunden, dass er das nicht tun darf. Und wir haben eigentlich einen Kompromiss 
geschlossen. Ich möchte mich diesbezüglich nicht vertiefen.  

Aber das ist die Art der Macht, unvermittelt, durch die komplette von oben herab Struktur, 
jetzt in den Universitäten.  

Zweitens, sie haben das Finanzierungssystem geändert. So früher, gewöhnlich bekamen alle 
Wissenschaftler eine bestimmte Menge an Förderung automatisch pro Jahr, um zu machen 
was immer sie wollen. Das freie Gedankengut/der freie Gedanke.  

Nun muss jeder – es ist nicht so schlimm – aber es hat sich verschoben und nun du musst 
Anträge verfassen, wenn du die Förderung haben willst. 

N: So plötzlich sah ich mich in einer Situation – wo ich mir meine jüngeren Kollegen anschaue, 
40 Jahre alt, dasitzen und wörtlich Anträge für ihren eigenen Gehalt der nächsten 3 Jahre 
schreiben. Nun in dieser Situation – du sprichst über 9/11 am Mittagstisch – würde ein sehr 
schlechter Karrierezug sein.  
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Aber naiv, vielleicht, aber warum sind die Wissenschaftler nicht bereit, wie du gesagt hast zu 
sehen was sie sehen?  

N: Das ist eine andere Sache. Und nun, das ist eine persönliche Sache. Und um das zu 
verstehen erkläre ich zwei Dinge. Auf einem persönlichen Ebene, ist es schmerzhaft zu 
realisieren, dass man angeschissen wurde von den Leuten, den du Macht gegeben hast und die 
Acht auf dich geben sollten. Es ist schmerzhaft.  

Wenn ein Kind schlecht behandelt wurde, gewöhnlich will das Kind dann nicht darüber 
sprechen. Sie gehen in die Verweigerung, sie verteidigen sogar ihre Eltern unabhängig davon 
wie schlecht sie behandelt wurden. Und sie werden deprimiert. Und verleugnen es.  

Was wir alle wissen wollen, ist, wer immer sich um uns kümmern sollte – und ich möchte das 
nicht zu hochbringen – die sich um uns kümmern sollten, haben uns ziemlich betrogen. Das 
ist schmerzhaft, so schiebst du es weg. 

Der zweite wichtige Faktor ist der Stamm. Der Stamm ist die wichtigste unverwechselbare 
Einheit in unseren Gesellschafsformen. Es überstimmt die Familie. So was immer der Stamm 
– und das ist Darwin. Weil so lange du innerhalb des Stammes bleibst, kannst du überleben, 
in der Wildnis oder gegen andere Stämme, die jeden töten wollen und dein Land nehmen – 
durch alle Zeiten hindurch warst du beschützt so lange du im Stamm geblieben bist. 

Nun was definiert einen Stamm. Die Denkweise, du solltest eigentlich dieselbe Sprache 
sprechen, denselben Gott haben, derselben Religion angehören, und dann sind bestimmte 
Dinge, die du glauben sollst.  

Eine Sache ist, dass der König durch Gott bestimmt wurde. Wenn du sagst, nein der König ist 
eigentlich ein altes Arschloch, würde dein Kopf abgeschnitten werden, weil du die Grenzen 
überquert hast, die den Stamm definieren.  

T: Aber du warst ein Teil des Stammes für sagen wir viele, viele Jahre und du als Person hast 
eine Entscheidung getroffen oder was auch immer, aber du hast den Stamm verlassen.  

N: Also wir wissen das nicht, weil sie sprechen es nicht aus. Wenn du die Liste durchgehst 
von Wissenschaftlern, die es tatsächlich aussprechen, sind alle im Ruhestand. 

T: So nichts zu verlieren.  

N: Genau. Und das war fast meine Situation. Ich hatte noch ein paare Jahre übrig, ich hätte 
länger bleiben können, aber aufgrund von Umständen – es ist ein wenig eine schmutzige 
Angelegenheit – aber, wenn ich es mir eigentlich im echten Spiegel ansehe, dann bin ich 
eigentlich glücklich, dass es so passiert ist wie es war. Weil ich bin nicht gut in großen 
Entscheidungen treffen, ich meine das Leben hat mich herumgewirbelt. 

T: Aber hattest du an diesem Punkt realisiert, was das bedeuten würde? 

N: Nein, ich war sehr naiv. Ich dachte, gleich wie am Speakers Corner in London, wenn du 
einfach auf einer Seifenkiste stehst und die Wahrheit erzählst, wird es von selbst laufen.  
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Tatsächlich nichts passierte. Aus Versehen, und das ist immer aus Versehen, hatte ich 
eigentlich ein –Essay in einer Zeitung geschrieben es war ein Fehler, den sie machten. Und 
habe ich erwartet, dass etwas passiert, aber wörtlich nichts passierte. Nichts.  

Und es war – ich habe niemals mit einem Finger auf irgendjemandem gezeigt. Es war alles 
über Gebäude 7, seht her, das ist eine freie-Fall-Beschleunigung. Die offizielle Geschichte 
kann nicht korrekt sein. Das ist alles, keine Verschwörung oder irgendwas, aber nichts 
passierte.  

So nach ein paar Monaten musste ich sagen, Ok, dann muss ich Vorträge machen. Und das ist, 
was ich machte. Ich ging herum und gab Vorträge.  

T: Und wie viele Vorträge hast du seitdem gegeben? 

N: 335.  

T: Und es geht über Gebäude 7, Newton, Schwerkraft und 

N: Und die Zwillingstürme. 

T: Hattest du kompetente Diskussionen oder irgendeinen Kontakt mit ehemaligen Kollegen, 
ich meine, weißt du, was sie darüber denken? 

N: Nein. Und das ist der große Skandal, eigentlich. Weil in den Universitäten haben wir 
Diskussionen die ganze Zeit, und Vorträge und Seminare und Symposien und Konferenzen 
und sogar die jüngsten Studenten müssen ihre Arbeit verteidigen, präsentieren und verteidigen 
und alles wird immer in einem Plenum diskutiert.  

Was niemals passiert ist, niemals, dass ein qualifizierter akademischer Tragwerks-Ingenieur 
oder Architekt das offizielle Einsturz-Modell des WTC präsentiert und verteidigt hat in eine 
Ansammlung von Fachkollegen. Und das ist sehr wichtig und das ist der Grund, warum das 
nicht passiert ist. Weil das kannst du nicht. Du kannst lügen, wenn du bei Journalisten sitzt 
und ein TV-Interview gibst. Und ich kann die einige Beispiele geben auch vom dän. Personen, 
wo eine qualifizierte Person von unserer techn. Universität direkt lügt im Radio. Weil die 
Journalisten wissen einen Scheißdreck – ich entschuldige mich.  

Aber dieser wusste nichts und stellte einfach Fragen usw. Aber wenn du in einem Raum bist 
mit Fachkollegen, kannst du nicht lügen. Wenn es deine Kollegen vom Mittagstisch sind, die 
im Raum sitzen, die verstehen alles – glaub mir. Und sogar, wenn es übel ist, es abgewürgt 
wird. Ich weiß nicht auf vielen Konferenzen ich war, ich kenn das Spiel.  

T: So über was du sprichst ist, dass die ganze wissenschaftliche Welt hier ein Thema hat, was 
nicht erlaubt ist auf den Tisch zu legen.  

N: Ja, so geht uns allen, Schullehrern, Journalisten. Ich meine hier ist etwas worüber wir nicht 
reden dürfen. Und exakt diese Situation tötet die Sprache. Wenn etwas da ist, worüber du nicht 
sprechen darfst, was passiert, ist, dass die Sprache …. deduriated oder so 

Ich kann dir einen wirklichen wundervollen Aufsatz/Artikel, geschrieben von einem dän. 
Autor, vermute ich, und er ist auch ein Wissenschaftler Al Be O Bat und er ist ein Piano-
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Spieler, darüber was mit der Sprache passiert, wenn da was ist, über das du nicht sprechen 
darfst.  

Und das ist das Gleiche. Du kommst in eine Situation, die du in den 1970ern in Ostdeutschland 
haben würdest. Grau in Grau, nichts passiert. Und die Literatur stirbt, das Filme-Machen stirbt, 
Journalismus stirbt, überall wo Sprache benutzt wird. Es stirbt, weil die Sprache … deduriated 
oder so 

und die Sprache ist dein Werkzeug … deduriated oder so 

wenn da etwas ist, worüber du nicht sprechen sollst. Und das ist sehr ruchlos und sehr tief und 
eine sehr bedrohlich. 

T: Du weißt, wir beiden wuchsen auf in einer demokratischen Welt oder demokratischen 
Illusion, was auch immer. 

N: Wir dachten so. 

T: Ja, aber ich verstehe noch nicht, wie diese Maschine so groß sein kann, dass es massiv in 
jeder Ecke der Gesellschaft ist, dass es Dinge gibt, wo du denkst nicht darüber zu sprechen. 
Hast du eine Idee diesbezüglich?  

N: Zu aller erst müssen wir realisieren, dass das der Fall ist. Und nicht anders herum. Denn 
die Leute sagen Nein, Nein, das ist zu weit weg, ich kann das nicht glauben. Sogar wenn sie 
es mit den eigenen Augen sehen.  

Lass uns den wissenschaftlichen Weg gehen und sagen, dies ist was wir beobachtet haben. 
Und wir lassen es einsinken und realisieren, dass eigentlich das Bild vom Leben, was uns 
präsentiert wird in der Mainstream-Presse, eine große Illusion ist. Ich weiß nicht das passend 
englische Wort, aber in Dänisch würde ich es Kulisse nennen, das Setting in einem Theater, 
die Bühne. Es ist alles eine Bühne. Die erschreckende Sache ist, dass es schlimmer und 
schlimmer wird, je mehr du hineinschaust. Du hebst die Ecke eines Teppichs auf und die 
Würmer kriechen raus. Aber je mehr du hochhebst, umso schlimmer wird es. Es ist wirklich 
beeindruckend, dass Level der Kontrolle. 

T: Ja, ist es.  

Aber es ist wahr, es ist passiert seit die skyfamilien in den 1970er gestartet ist, Geld zu 
gießen/pouring money. Sie haben nach einer 50-Jahre-Zeitskala gearbeitet, um dort 
hinzukommen, wo wir jetzt sind.  

Weil der Vietnam-Krieg wurde gestoppt aufgrund von Fernsehen, weil die Amerikaner 
konnten die Bilder nicht aushalten.  

T: Sie haben davon gelernt, die Kontrolle über Medien übernehmen zu müssen. Das ist was 
du meinst. 

N: Ja, zumindest beim Betrachten der Mainstream-Medien, haben sie die vollständige 
Kontrolle jetzt, alles ist kontrolliert. Und du weißt besser als ich, was das für Mechanismen 
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sind. Aber vielleicht kann das Internet was tun, es wird was tun außer sie sind erfolgreich das 
Internet zu entfernen.  

Das Internet kann dasselbe tun wie was das Fernsehen beim Vietnam-Krieg getan hat. Und 
dasselbe was Gutenberg getan hatte bzgl. der katholischen Kirche. Es war Gutenberg, der die 
kath. Kirche zerschlagen hatte, im 15 Jhd. Durch das Drucken der Bibel.  

T: Du bist Wissenschaftler seit vielen, vielen Jahren und du bist nicht mit irgendwas in 
Öffentlichkeit gegangen bevor die 9/11-Sache passierte, hast du.   

N: Nein 

T: Du warst nur – mit allen Respekt – ein normaler Wissenschaftler, der seine Forschung 
macht. 

N: Nicht ganz 

T: nicht ganz, kannst du es erklären 

N: Nein, und zwar weil ich ein Jazz-Musiker bin. Ich bin aus einer Zeit, wo es tatsächlich 
möglich war zwei Identitäten zu haben und ich habe niemals realisiert, warum ich so öffentlich 
ein Wissenschaftler sein sollte, in meinen früheren Tagen. Ich dachte ich sollte meine Zeit 
damit verbringen das Saxophon zu spielen.  

Dann kam jemand vorbei und gab mir eine DVD, wo ich Prof. Steven Johns sah und Gebäude 
7 sah.  

Und das war eigentlich/genau genommen/um ehrlich zu sein der Moment der Wende/der 
Wendepunkt und ich war gezwungen zu tun, was ich getan habe, und bin dem Research-Team 
beigetreten, welches Prof. Jones angekündigt/angegeben hatte zu diesem Punkt und das ließ 
mich in der Welt herumkommen.  

T: Wir sitzen nun im Bennet J., ein tatsächlich sehr alter Jazz-Club in Århus  

Und ich habe gerade dein Konzert gehört und ich beginne mich zu fragen, was besser sein 
würde für die Welt, dass du als Wissenschaftler fortfährst oder fortfährst als Jazz-Musiker. 
Denn beides machst du wirklich gut. 

N: Danke dir, ich schätze das sehr hoch. Aber du bist gleich wichtig, weil glaube mir, wenn 
wir nicht Erfolg haben werden, dann wird es keine Jazz-Musik mehr geben  

T: Wir werden Erfolg haben, Vielen Dank Prof. Niels Harrit  

Womit wir hier an dieser Stelle angekommen sind und ich hier heiter weitermachen werde, 
um wieder den Fließtext frei auf das virtuelle Blatt fließen lassen zu können. Gut. Here we go. 
Hier noch eine Frage an die CA. „Was glauben Sie was los sein wird, wenn die Amerikaner 
erfahren was tatsächlich vor und am 09/11 vorgefallen ist und wie in den drei Untersuchen die 
geführt wurden KEINE WISSENSCHAFTLICHKEIT an den Tag gelegt wurde um alles zu 
verdecken und für die Öffentlichkeit unsichtbar zu machen? Ich frage Sie erneut: Haben Sie 
jetzt alle Bücher von Prof. Dr. David Ray Griffin gelesen? Ich schon und ich habe 
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„zufälligerweise“ alle Bücher bei mir vorrätig. Prof. Dr. David Ray Griffin hat 09/11 
WISSENSCHAFTLICH aufgearbeitet und reiht Fakten & Tatsachen neben Beweisen in 
seinen Büchern zusammen. Hier eine Titelauflistung aller Bücher von Prof. Dr. David Ray 
Griffin und ein paar Bücher von Prof. Dr. MacQueen die es auch längst in Deutsch erschienen 
sind. Siehe hier:  

https://www.isbn.de/verlag/peace+press?autor=Prof.+David+Ray+Griffin&seite=1  

 Osama bin Laden: Tot oder lebendig 
 Kognitive Infiltration 
 Christlicher Glaube und die Wahrheit hinter dem 11. September 
 Wie Amerika sich selbst und die Welt ins Verderben stürzt 
 Das Neue Pearl Harbor - Band 1 
 Widersprüche des 11. September 
 Der mysteriöse Einsturz von World Trade Center 7 
 Die dunkle Seite des Amerikanischen Imperiums 
 Der 11. September ohne Maske: Untersuchung durch ein internationales 

Ermittlungsgremium 
 Das Neue Pearl Harbor - Band 2 
 Der Bericht der 9/11-Kommission. Die widerlegte Widerlegung 
 Der 11. September und frühere Operationen unter falscher Flagge 
 Explosive Zeugenaussagen 
 Die Zerstörung des World Trade Center 
 September: Imperiale Motive für ein Neues Pearl Harbor 
 Das Amerikanische Imperium, das dämonische Böse und der 11. September 
 World Trade Center 7: Gebäude wie bitte? 
 Waren Mohammed Atta und die anderen Entführer gläubige Muslime? 
 Der Krieg gegen den Terror und der Afghanistan-Krieg 
 Globales Chaos 
 Drohnenkrieg und Völkerrecht 
 Atomarer Holocaust 
 Der Irak-Krieg 
 Vom Ersten zum Zweiten Weltkrieg 
 Pearl Harbor 
 Hiroshima und Nagasaki 
 Die Herbeiführung des Kalten Krieges 
 Der amerikanische Imperialismus während des Kalten Krieges 
 Der Vietnam-Krieg 
 Einige Interventionen in der Zeit nach dem Kalten Krieg 
 Der Drang nach globaler Dominanz 
 Rechtfertigt der 11. September den Krieg in Afghanistan? 
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MacQueen: Kriege auslösen 

MacQueen: John F. Kennedy 55 Jahre später 

MacQueen: Der 11. September: Der zweitklassige Film des Pentagons 15 Wunder des 11. 
September 

MacQueen: Anthrax und der 11. September 

Also wo ich erfahren habe was bei Pearl Harbor wirklich wahr war, da wurden meine Augen 
ein wenig weiter geöffnet. Also wirklich. Ich kann nur allen die wissenschaftlich erarbeiteten 
Fachbücher von Prof. Dr. David Ray Griffin ans Herz legen. Jeder der wirklich wissen will, 
was rund um 09/11 passiert ist, der sollte alle diese Bücher lesen. Alle. Wirklich. Glauben Sie 
mir. Danach haben Sie eine völlig neue Weltsicht. Weit entfernt von der die die gekauften, 
korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner-Totschweiger und die gekauften, korrupten, gierigen und völlig 
skrupellosen sowie würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger für eine US-NATO-
konforme kriegsdienliche Matrix verbreiten und der Öffentlichkeit per Dauerschleife von allen 
Seiten ins Hirn indoktrinieren. Wer die Realität & Wahrheit über 09/11 und unsere so kranke 
Welt wissen möchte. Lesen, lesen, lesen. Da führt kein Weg daran vorbei. Es zahlt sich auf 
jeden sehr aus alle Bücher von Prof. Dr. David Griffin († 26. November 2022). Und NEIN. 
Das sind keine Verschwörungstheorien. Weit davon entfernt. Alle öffentlichen Quellen 
werden angeführt und jeder kann die nachrecherchieren. 09/11 ist das Schlüsselerlebnis in 
unserem Leben. Ein LÜGENHOCHHAUS. Ein WAHNSINN. Alle werden nach Strich und 
Faden belogen. Über 3.000 Architekten, Statiker, Chemiker, Piloten, Geheimdienstler, 
Ingenieure, Physiker werden von den gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen 
sowie würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-
Totschweiger schon seit Jahrzehnten TOTGESCHWIEGEN. Siehe die Webseite von der 
09/11-Truth Bewegung: https://www0.ae911truth.org/ Und: 15 WUNDER mussten passieren 
um 09/11 zu ermöglichen. Physikalische Gesetze mussten AUSSER KRAFT gewesen sein, 
dass 09/11 in dieser Art und Weise passieren hat könnten. Alle werden völlig verarscht. Keine 
Frage. Der FREIE FALL von WTC 7 beweist die Sprengung. Das kann man nicht leugnen, 
nicht abstreiten oder als Verschwörungstheorie Framen. Wissenschaft ist Wissenschaft. 
Wahrheit ist Wahrheit. Die Realität ist die Realität. Physikalische Gesetze sind physikalische 
Gesetze. Die haben NIE FREI. Comprende?  

OK. Zugeben muss ich, dass ich meinen Schreibtisch nicht weiter aufgeräumt habe und sich 
sehr vieles hier an türmt. Aber ich schaue es mir einfach nicht an, da ich mich auf den 
Bildschirm konzentriere, um zu sehen wie die Buchstaben auf das virtuelle Blatt gezaubert 
werden. Ich werde mir jetzt meinen ersten Gehirnboostertee einverleiben um geistig 
durchstarten zu können. Ich habe mir schon einen kleinen Vorrat an grünen Tee zugelegt, um 
keine Versorgungslücke mir einzuhandeln. Ich entwickle mich gerade zu einem grünen Tee-
Junky. Aber es gibt Schlimmeres. Ich habe ja 54 Jahre benötigt bis ich ein Tee Trinker 
geworden bin. Das ist ein Nebeneffekt meiner Gehirnverwöhnungskur. Auf jeden Fall bin ich 
sehr froh, jetzt eine grüner Tee Trinker zu sein. Mittlerweile liebe ich den grünen Tee und man 
kann mich jetzt auch Teeliebhaber nennen. Hier auf diesem Arbeitsplatz hat mein installiertes 
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Word leider noch kein laut vorlesen-Möglichkeit für mich parat. Am Arbeitsplatz meiner 
Angestellten ist ja ein neuerer PC und mit einer aktuelleren Version von Word installiert. Aber 
dafür schreibt es sich auf meinen eigenen Arbeitsplatz wirklich sehr gut. Lasse ich gelten. Klar 
ist, dass ich in absehbarer Zeit wieder meinen Schreibrekord brechen werde. Da ist ja nach 
Oben hin noch viel Raum frei in den ich vorstoßen werde. Eh klar. Mit meiner neuen 
Schreibtechnik immer auf ganz leeren Seiten den nächsten Textfluss fließen zu lassen 
praktiziere ich jetzt seit drei Tagen und bin von den Ergebnissen begeistert. Ich denke ich 
konnte dadurch meine Schreibgeschwindigkeit um ca. 20 % steigern. Gestern habe ich mir 
fast 1,5 Stunden Schreibzeit gespart. Auf neue Seiten schießt der Text nur so auf das Blatt. 
Also: Bahn frei für den Schnell-Vielschreiber Klaus. Natürlich wenn ich passendes bereits 
früher geschrieben habe, dann werde ich es auch weiterhin per copy & paste in den Text 
einfügen und hier nicht noch einmal schreiben. Das wäre ja nicht effizient. Ich denke das 
können Sie verstehen, obwohl anzunehmen ist, dass Sie immer noch geistig unterentwickelt 
sind. Das sollten sie längst versuchen zu beheben. Finden Sie nicht auch? Oder wollen Sie 
geistig unterentwickelt bleiben und langsam geistig verkümmern und verwahrlosen, also 
immer weiter geistig zurückbleiben. Dann muss ich Sie darauf aufmerksam machen, dass Sie 
in der falschen Richtung am Weg sind. Es gilt doch sich geistig zu entwickeln und nicht geistig 
zu verkümmern, zu verwahrlosen, geistig abzubauen. Sie sollten hier eine Trendumkehr 
einleiten und umsetzen. 180 Grad in die andere Richtung ist Ihnen anzuraten und zu 
empfehlen. Glauben Sie mir. Ich verfüge da über jahrzehntelange Praxiserfahrungen damit. 
Haben Sie das verstanden und auf Ihrem Bildschirm? Wenn nicht, dann können Sie mir gerne 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Unverständnis“ schreiben und mir in aller Ausführlichkeit 
mitteilen und erklären was sie schon wieder nicht mitbekommen und nicht begreifen können. 
Fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Entwicklung an, dann können Sie sich diese E-
Mailanfragen sparen und können alles selber auf die Reihe bekommen. Haben Sie zumindest 
das verstanden? Oder leiden Sie immer noch an dieser Erkenntnisschwäche und habe noch 
immer nichts dagegen unternommen. Sie wissen, mit der geistigen Meisterschaft können Sie 
auch etwas gegen diese Erkenntnisschwäche ausrichten. Also wirklich. Sie brauche wirklich 
sehr lange Zeit um erkennen zu können, dass Sie ganz dringend eine geistige Entwicklung 
notwendig haben da Sie ja derzeit zu den geistig Unterentwickelten gehören und über keine 
entwickelten geistigen Fähigkeiten verfügen und schon die ganze Zeit Ihr so wertvolles 
geistiges Potenzial so vergeuden und verschwenden. Schämen Sie sich, dass Sie ein geistiger 
Totalversager sind. Ja, das ist ernstgemeint und meine Feststellung. OK. Klingt positiv. Daher 
verwende ich OK recht gerne, um alles ein weniger positiver zu gestalten. Ich verwende dazu 
GUT auch gerne. OK und GUT sind für mich stilistische Stilmitteln, um alles ein weniger 
positiver zu gestalten. Sonst wäre der Totschweiger-Papierkrieg zu negativ angehaucht und da 
ich ja eine sehr positive Grundeinstellung mitbringe, kann ich gar nicht anders als ab & zu ein 
OK und GUT in den Text einzubauen. Ist Ihnen zufälligerweise auch schon aufgefallen? Oder 
haben Sie sich gefragt: Was soll das OK an dieser Stelle, wie passt das mit dem Text 
zusammen? Ich weiß ja nicht, wie Sie ticken, also wie Sie denken. Ich ticke so, wie ich es 
schreibe. Ganz einfach. Immer bei der Wahrheit bleiben und ich habe ja überhaupt nichts zu 
verbergen. Daher kann ich Ihnen ja immer alles ganz offen, klar, deutlich und direkt mitteilen. 
Zum Glück herrscht so eine Art Meinungsfreiheit und Pressefreiheit, zumindest angeblich. 
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Die Meinungsfreiheit ist ja gar nicht so frei, wie man annimmt. Aber das ist hier & jetzt nicht 
unser Thema. Vielleicht ein ander Mal oder auch nicht, mal sehen. Früher oder später werden 
Sie mich ein wenig genauer kennen. Ich bin ja ein sehr tiefgründiger Mensch, zumindest in 
subjektiver Selbstbetrachtung. Aber ich kann ja nur subjektive Betrachtungen machen. Reine 
Objektivität gibt es nicht. Die kann es nicht geben. Denken Sie Mal darüber nach oder noch 
besser Sie machen darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion. Ergründen Sie die Objektivität 
so tief wie Sie geistig im Standes sind. Je tiefer, umso besser. Das ist übrigens bei jeder 
Selbstreflexion zu empfehlen und anzuraten. OK? OK. Zwei OK´s liebe ich. So schön positiv. 
Das Fragezeichen stört zwar ein wenig, aber was soll es. Das gehört dorthin. OK. Ist für mich 
auch ein guter Start in den Text. Wenn ich einmal zu schreiben angefangen habe, dann fließt 
der Text ja förmlich auf die weiße Seite und füllt die Zeilen und mit der Zeit auch die ganze 
Seite. Wichtig ist für mich immer einen Anfang und dann zu schauen was daherkommt und 
nicht mit dem Schreiben aufzuhören. Schreiben, schreiben, schreiben. Wenn es einem 
gelingt in ständigen Schreibfluss zu bleiben dann geht die Texterstellung sehr gut von statten. 
Können Sie mir folgen? Und geht es Ihnen auch so beim Schreiben, dass Sie ständig im Fluss 
bleiben um einen optimalen Arbeitsflow zu erzeugen und diese Arbeitsflow sowie den 
Schreibfluss aufrecht zu erhalten? Bekannt ist ja, dass wir mit Lichtgeschwindigkeit denken 
können und natürlich viel langsamer Schreiben können. Daher ist es möglich einen 
Gedankengang zu haben und dann so schnell man kann das Niederzuschreiben und beim 
Niederschreiben schon wieder den Gedankengang fortzusetzen um einen anhaltenden 
Schreibfluss aufrecht erhalten zu können. Von der Theorie her ganz einfach in der Umsetzung 
muss man üben, aber mit der Übung bekommt man das hin und kann, das dann zu einer 
Schreibangewohnheit machen und schreiben, schreiben und schreiben. Heute ist kein 
Laubbläser, keiner der mit der Motorsäge sägt, heute sind die Leute von der städtischen 
Baumpflege vor Ort und schneiden dürre Äste von den Lindenbäumen herunter und 
erzeugen dabei ein helles Sägegeräusch. Abwechslung im Lärm. Aber alles geht vorbei und 
wird ein Ende haben. So kann ich wieder meine Gelassenheit üben und verfüge dann über 
eine bessere Gelassenheit. Natürlich könnte ich Kopfhörer als Ohrschutz anziehen, ich mag 
aber keine Kopfhörer. Das Wetter ist heute: Blauer Himmel mit Wolken über Innsbruck. Lasse 
ich gelten. Ein völlig blauer Himmel wäre mir zwar lieber, aber mit einem bewölkten blauen 
Himmel bin ich auch zufrieden. Vor allem bei dem Scheißsommer den wir gehabt haben. Der 
war ja richtig deprimierend. Aber zumindest die letzten zehn Tage waren OK. Ich kann ja 
verstehen, wenn die Wiener um die Jahreswende eine sogenannte schlechte Wetterdepression 
haben, viel Nebel & viel schlechtes Wetter, da kann man und viele werden davon depressiv. 
In diesen Monaten nehmen sich sicher viel mehr Menschen das Leben, ist anzunehmen 
gegenüber dem Sommer. Aber so genau will ich es jetzt gar nicht wissen, denn sonst würde 
ich jetzt Googlen, was ich jetzt aber nicht mache um nicht meinen Textfluss zu gefährden. Mir 
gelingt es immer besser ständig im Schreibfluss zu sein. Übung macht auch hier den Meister. 
Und umso länger man im Schreibfluss ist umso effizienter wird man. Eh klar, logisch. Daher 
gewöhne ich mir gerade an immer zu versuchen mit dem Denken ein weniger weiter voraus 
zu sein und trotzdem so schnell es geht und so fehlerfrei es geht die Tasten zu tippen und den 
Text frei herausfließen zu lassen und keine Pausen zu verursachen. Ich liebe es durchgehend 
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zu schreiben und in die Tasten zu klopfen und so wenig wie mögliche Unterbrechungen zu 
haben. Und es funktioniert recht gut, muss ich sagen. OK. Ab und an passiert es mir, dass ich 
aufgrund der Schnelligkeit eine falsche Taste drücke, aber immer weniger. Wenn man in seiner 
Ruhe sich befinden und in völliger Klarheit ist, dann geht schreiben schneller als man denkt. 
Und. Ich denke, trotzdem ist da noch immer Luft nach oben und ich kann meine 
Schreibgeschwindigkeit noch heiter weiter steigern. Früher habe ich beim Schreiben immer 
versucht schnell voranzukommen und war eigentlich eh mit meiner Schreibgeschwindigkeit 
recht zufrieden, aber seit ich mich zu den Vielschreibern zähle versuch ich das Schreiben noch 
um ein Vielfaches zu optimieren. Wenn man viel schreibt, dann ist hier Effizienz sehr wichtig 
und hilft einem Lebenszeit einzusparen. Daher ist es ganz wichtig einen optimalen Arbeitsflow 
mit einer durchgängigen Schreibeweise zu unternehmen und eben mit dem Denken ein wenig 
dem Schreiben voraus zu sein. Comprende? Gut. Wenn Sie das verstanden haben, haben Sie 
jetzt die Möglichkeit das auch in Ihrem Leben anzuwenden und zu praktizieren.  Nur ein 
klein wenig mit dem Denken voraus sein ist ein Mehrwert beim Schreiben, weil man dann 
einen durchgängigen Schreibfluss erreichen kann und beibehalten kann. Ohne Pausen zu 
schreiben ist super und macht Spaß und schenkt Freude und Glück. Als alter Effizienzler bin 
ich hellauf begeistert von meiner neuen Schreibweise. Das ich darauf nicht schon viel früher 
gekommen bin, ist zwar wirklich sehr jammerschade, aber besser jetzt, wie nie, positiv 
betrachtet. Daher schreibe ich sofort im durchgehenden Textfluss und kann meine 
Schreibgeschwindigkeit heiter weiter steigern, also optimieren. Ich denke da sind wieder 
zweistellige Prozentbereiche feststellbar. Somit habe ich auf meinem neuen-alten Schreibplatz 
in ein paar Tagen mehrere Schreibverbesserung mir erarbeiten können. Es läuft. Bin wirklich 
sehr zufrieden. Jetzt kann ich einfach viel schneller schreiben als noch letzte Woche und es 
macht noch mehr Spaß zu schreiben wie bisher. Unglaublich. Wirklich wahr. Sie können sich 
wahrscheinlich gar nicht vorstellen wie schnell das jetzt geht. Aber egal. Sie können sich ja 
vieles nicht vorstellen. Fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Entwicklung an. Sonst wird das 
nie etwas mit Ihnen und Sie werden Ihr Leben lang geistig weit zurückliegen. Vielleicht noch 
zu einem geistigen Schlusslicht werden. Geistig völlig versandeln, also heruntergekommen 
sein. Ist das Ihr Ziel? Sie wollen geistig verkümmern, verwahrlosen, herunterkommen und 
versandeln? Wenn dem so ist, dann gebe ich Ihnen einen Ratschlag. Gehen Sie zu einem 
Facharzt der mehr davon versteht wie Sie? Haben Sie das verstanden? Nutzten Sie das Wissen 
von Fachärzten um wieder geistig zu gesunden. Sie wissen doch: Von nichts, kommt nichts. 
Nichts zu unternehmen und keine geistige Entwicklung zu unternehmen kann ganz und gar 
nicht angeraten, sondern davon ist wirklich sehr abzuraten. Also das Gegenteil. Hören Sie auf 
Ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden. Haben Sie das verstanden? Ich empfinde 
den heutigen Tag als einen sehr großen Glückstag für mich. Fließendes Schreiben ohne 
Unterbrechung ist ein Hit. Glauben Sie mir. Ohne Zeitverschwendung mit Schreiben am Weg 
sein ist Effizienz pur. Man muss wirklich nur ein klein wenig mit dem Denken gegenüber dem 
Schreiben im Voraus sein. Das lässt sich aber recht leicht antrainieren und bewerkstelligen, 
zumindest, wenn man über entwickelte geistige Fähigkeiten verfügt. Somit habe ich heute 
einen richtigen Schreibdurchbruch umsetzen können und bin jetzt auf einer höheren 
Schreibebene angekommen. Natürlich könnten die Gehirnleistungstabletten aus der Apotheke 
hier auch mitgewirkt haben, wer weiß das schon genau. Aber für mich ist das Resultat wichtig. 
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Und das Resultat ist durchgängiges Schreiben ohne Unterbrechungen. Ich denke ich habe eine 
Revolution im Schreiben erreicht bzw. mir erarbeitet. Das wird alle Schreiber weltweit sehr 
freuen, wenn Sie sich diesen Schreibstil aneignen und nutzen, davon ist auszugehen. Es ist 
unglaublich wie ein durchgehender Schreibfluss einem erfreuen kann, zumindest, wenn man 
ein Schnell- & Vielschreiber ist und Effizienz eine wichtige Rolle im Leben spielt, also eine 
hohe Priorität hat. Jetzt beherrsche ich freies, glückliches, stilles Schreiben ohne Pausen, also 
im ständigen Fluss. So eine enorme Effizienzsteigerung habe ich in meinem ganzen Leben 
nicht erreichen können. Wirklich wahr. Lucky boy. Sehr glücklich & zufrieden. Ich denke ich 
werde es optimales Schreiben nennen. Allerdings bin ich damit am Ende der Fahnenstange 
angekommen, da jetzt nicht mehr viel Luft nach oben ist. Wenn man schnell tippfehlerfrei 
schreiben kann und keine Unterbrechungen mehr aufweist, dann kann ich hier keine weiteren 
Optimierungen mehr umsetzen, ist anzunehmen. Aber schauen wir Mal, dann werden wir 
schon sehen. Ich bin auf jeden Fall in das optimale Schreiben verliebt. Das war Liebe auf den 
ersten Blick, sozusagen. Das optimale Schreiben hat mich von Anfang an hellauf begeistert. 
Und man kann es recht schnell erlernen. So ist zumindest mein Eindruck. Gestern habe ich es 
noch nicht gekonnt und heute kann ich es. Wieder eine Errungenschaft die mir durch Probieren 
zugefallen ist. Unglaublich wie optimal sich das anfühlt eine optimale Schreibgeschwindigkeit 
zu haben und ohne Unterbrechung zu schreiben. Ich bin heute der glücklichste Mensch auf der 
ganzen Welt. Das ist sicher. Ich grinse vor mich hin. Jetzt bin ich ein grinsender, glücklicher 
Schnell- & Vielschreiber der eine optimale Schreibgeschwindigkeit hat. Somit bin ich der 
Entdecker/Erfinder der optimalen Schreibweise. Hat was. Natürlich ist die geistige 
Meisterschaft im Leben aller Menschen noch viel wichtiger als optimales Schreiben. Eh klar. 
Und ich bin mir sicher, dass hier auch wieder meine Genialität die Finger im Spiel gehabt hat. 
Die ist bei solchen Angelegenheiten ja immer mit dabei. Gebündelte geballte geistige Kräfte 
sind einfach ein Hit. Anzunehmen ist, dass Sie über keine gebündelten geistigen Kräfte 
verfügen und weiters ist anzunehmen, dass Sie keine Brain Cloud sich eingerichtet haben und 
auch nicht über geistige Verbündete verfügen. Somit sind Sie geistig armselig und jämmerlich 
am Weg. Sorry, aber das ist meine Meinung. Ich werde Sie hier nicht belügen oder Ihnen etwas 
vorschleimen/vorlügen. Optimales Schreiben wird der Wirtschaft einen Aufschwung bringen 
da alle im Büro auf der ganzen Welt, die Schriftverkehr erledigen hier enorme 
Arbeitszeitverkürzungen umsetzen können. Somit kann ich der Menschheit auch das optimale 
Schreiben zum Geschenk machen, nicht nur die geistige Meisterschaft und den Weltfrieden 
sowie eine Weltreform. Läuft optimal. Gut. Sie wissen jetzt Bescheid und können das alles für 
sich nutzen. Ich wünsche viel Spaß bei der Umsetzung. Wenn Sie über optimales Schreiben 
verfügen, dann können Sie zu Ihrem Chef um eine Gehaltaufbesserung anklopfen und werden 
diese meiner Ansicht nach auch erhalten, weil Sie sich dann diese auch verdienen. Somit kann 
ich allen, die künftig optimales Schreiben sich erlernen zu einer Gehaltsaufbesserung 
beitragen, sowie zu Glückssteigerungen verhelfen und durch das Vielschreiben Ihnen auch zu 
einer Lebensverlängerung durch Viellesen verschaffen. Zwei Jahre mehr Leben zu haben, 
zahlt sich zwei Jahre lang aus. Sie werden sehen, auch Sie wird optimales Schreiben viel 
glücklicher machen. Davon ist auszugehen. Also ich fühle mich viel glücklicher als gestern 
und zuvor. Zudem ist anzunehmen, dass optimales Schreiben Ihr Selbstwertgefühl steigert wie 
auch die Selbstachtung steigt und natürlich auch die Arbeitsleistung steigt. Optimal. Klaus im 
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Glück fällt mir zu optimalen Schreiben ein. Optimales Schreiben macht mich sehr glücklich. 
Ohne Unterbrechungen zu schreiben ist für mich grandios, als Vielschreiber. Optimales 
Schreiben ist für Vielschreiber der absolute Wahnsinn, in positiven Sinn. Optimales Schreiben 
ist GENIAL. Ganz sicher. Schreibend Ideen finden und umsetzen hat was. Natürlich ärgert 
mich auch ein wenig, dass ich 54 Jahre benötigt habe um optimales Schreiben zu erlernen. Ich 
habe gerade Gegoogelt, aber optimales Schreiben hat NULL Treffer. Hat also auch noch 
niemand vor mir „gefunden“ oder sich erarbeitet durch Versuche & fortlaufende 
Optimierungen. Jetzt bekomme ich sicher die Anrede: Der, der optimales Schreiben 
ermöglicht hat. Aber auch da gibt es schlimmeres. 20.09.23 ist ein großer Glückstag in meinem 
Leben. Heute werde ich einen Waldspaziergang unternehmen und es mir gut gehen lassen. Ich 
denke das habe ich mir verdient. Und einiges lesen werde ich heute auch noch. Und ich werde 
auch gut vegan essen gehen. Eine Flasche Rotwein werde ich mir am Abend auch zukommen 
lassen und auch sonst werde ich mir nichts abgehen lassen. Und zwar gar nichts. Blöde wäre 
ich. Aber wenn ich ehrlich bin, abgehen lasse ich mir ja nie etwas. Ich habe mir immer alles 
gegönnt, was ich haben wollte und habe auch immer dafür gesorgt, dass ich alles habe was ich 
irgendwann einmal haben will. Ich bin also mein eigener Logistiker und bin mit meinen 
logistischen Leistungen wirklich sehr gut zufrieden, da ich immer gut versorgt bin. Also 
wirklich. Schon wieder etwas beim Totschweiger-Papierkrieg, dass mich mit Glück erfüllt. 
Ich erinnere an die Highlights. 1. Genialität bewusstgeworden 2. Kontakt mit dem lieben Gott. 
3. Gehirnverwöhnungskur. 4. Gehirnverjüngungskur. 5. Optimales Schreiben. Kann sich 
ansehen lassen in einem Jahr. Soweit bin ich recht zufrieden. Dass ich jetzt einen Anwalt habe 
und eine 90.000-Schadenersatzklage gegen YouTube unternehmen werde, erfreut mich auch. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Ich denke ja positiv, daher habe ich eine 
gewisse Vorfreude und schwebe heute in meiner Glückseligkeit durch die Gegend. Optimales 
Schreiben wurde heute geboren oder hat das Licht der Welt erblickt. Ich war der Geburtshelfer, 
die Hebamme, oder der Schöpfer, der Gestalter, der Optimierer. Je, nachdem wie man es sehen 
will. Ich schreibe auf jeden Fall dahin und vermeide sehr gut Unterbrechungen. Das ist gar 
nicht so schwer wie man sich das vorstellt. Der Clou dabei ist, man denkt einfach ein wenig 
vor und schreibt so schnell wie man kann um den Gedanken hinterherzukommen. Ganz 
einfach. Man muss es nur machen und in den Denk-Schreibfluss kommen dann läuft das von 
ganz alleine, sozusagen. Und die Buchstaben springen nur mehr in das virtuelle Blatt und die 
Effizienz ist sehr erfreut & glücklich, sowie wie es auch bin beim Schreibprozess. Somit kann 
ich neue Ufer betreten und optimal vor mich hinschreiben ohne Unterbrechungen. Das ist ein 
super Gefühl, wenn man keine Unterbrechungen mehr aufweist und optimal schreiben kann. 
Glauben Sie mir, jeder der viel schreibt, sollte sich lieber heute als morgen optimales 
Schreiben beibringen und einen optimalen Arbeitsflow herstellen um den Textfluss ständig im 
Fluss zu halten und frei fließen zu lassen ohne Unterbrechungen. Ich bin so froh, dass ich jetzt 
ohne Unterbrechungen Schreiben kann, da das ein enormer Vorteil sein wird in meinem 
Leben. So kann ich auch optimal bloggen, nicht nur optimal offene Briefe schreiben. Heute 
hat mich im wahrsten Sinne des Wortes das Glück geküsst und mich mit Glück erfüllt um 
mich in die vollkommene Glückseligkeit zu heben wo ich jetzt den ganzen Tag 
herumschweben werde und meine vollkommene Glückseligkeit genießen werde und ohne 
Unterbrechungen vor mich herschreiben kann. Wer hätte das gedacht, dass ich das erreichen 
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kann? Also ich bis heute habe ich mir das nicht vorstellen können. Aber beim so 
herumprobieren und optimieren ist mir das heute tatsächlich zugefallen. Heute ist ja der Tag 
des gregorianischen Kalenders, der auch bürgerlicher Kalender genannt wird, damit ich mir 
den 20.09.23 besser merken kann, die Geburtsstunde des optimalen Schreibens in der 
Geschichte der Menschheit. Für mich ist das ein richtiger Meilenstein in meinem Leben, ohne 
Übertreibung. Ganz ehrlich. Das können Sie mir einfach glauben. Wenn Sie sich mit dem 
Glauben an den lieben Gott schwertun, dann sollten Sie eine geistige Entwicklung Ihrer 
geistigen Fähigkeiten vornehmen um auch ein erweitertes Bewusstsein zu erhalten. Könnte ja 
auch sein, dass Sie sich generell mit dem Denken schwertun und daher Sie nicht geistig im 
Stande sind zu glauben. Sie wissen, von nichts kommt nichts. Daher hat es eine geistige Kraft 
geben müssen um das Universum zu erschaffen und das ganze Leben zu schöpfen. Das war 
mit Sicherheit nicht der Zufall. Vergessen Sie so einen Scheiß. Unser Schöpfer ist der liebe 
Gott. So einfach ist das. Selbst geistig unterentwickelte Zeitgenossen sollten das checken 
können, denn wenn nicht, dann ab zur geistigen Entwicklung.  Um optimales Schreiben zu 
erreichen ist es also notwendig 1.schnell schreiben zu können. 2. So gut wie möglich fehlerfrei 
zu schreiben und 3. Ohne Unterbrechungen zu schreiben. That´s it. Nicht mehr, nicht weniger. 
Ist simple. Also ganz einfach. Mit Übung ist optimales Schreiben auf jeden Fall zu erreichen. 
Ich weiß das, da ich es gemacht habe, also über Erfahrungswissen oder Praxiserfahrungen 
darüber verfüge. Somit kann es gut sein, dass ich der erste Mensch auf der Welt bin, der sich 
optimales Schreiben selber beigebracht hat. Das schöne beim optimalen Schreiben ist, das 
optimale Schreiben. Ein optimaler Arbeitsflow. Ein optimaler Textentstehungsprozess. Ein 
optimaler Textfluss. Das kann sich auf jeden Fall ansehen lassen. Als ob ein Schreibprogramm 
läuft und fortlaufen Text erzeugt. Als optimaler Schreiber ist man quasi die Textschöpfung. 
Die geht durch einem durch in die Welt hinaus. Der Fluss der Gedanken, also Geistiges, 
verfestigt oder materialisiert sich in der Schrift und wird dadurch zur Materie. Dieses optimale 
Schreiben ist ein optimaler Textgeburtsprozess. Ein Textfließen in die Welt. Ein Fließtext. 
Eine Schöpfung, eine Geburt, eine Gestaltung, eine Entstehung, eine Materialisierung, eine 
Verfestigung. Halleluja. Mein Leben wird sich mit einem Schlag stark verändern. Durch die 
Steigerung meines Glücks durch das optimale Schreiben, wird sich das auch zusätzlich positiv 
auf mein Denken auswirken, also einen positiven Wirkkreis auslösen. Eine Glücksspirale. 
Synergieeffekte. Nebenwirkungen. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Sollte ich 
einmal in Zukunft es mit dem optimalen Schreiben übertreiben dann können Sie mir ja eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Übertreibung“ und können mir dann in 
aller Ausführlichkeit näherbringen und erklären, wo Sie meinen oder glauben, dass ich 
irgendwas übertreibe. Anzuraten ist Ihnen natürlich auf jeden Fall, dass Sie Ihre Ausführungen 
mit Beweisen, Fakten und Tatsachen untermauern, um sie zu belegen. Wenn Sie das nicht 
machen, dann fordere ich Sie auf jeden Fall zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell und 
werde Sie verbal in der Luft zerreißen und anschließend werde ich Sie völlig fix & 
fertigmachen, um an Ihnen ein abschreckendes Exempel zu statuieren. Haben Sie das 
verstanden und ich kann davon ausgehen, dass Sie sich daran auch erinnern können? Wenn 
nicht, dann rate ich Ihnen auf jeden Fall den Abschnitt mindestens sechs Mal zu lesen, damit 
er in Ihr Langzeitgedächtnis wandert und Sie sich daran auch wieder erinnern können. Haben 
Sie das kapiert. Das gilt für immer. Immer wenn Ihnen etwas wichtig erscheint, an das Sie sich 
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wieder erinnern wollen können, dann sollten Sie mindestens sechs Mal das lesen. Comprende? 
Gut. Sie wissen jetzt auch darüber Bescheid und könnten das in Ihrem Leben nutzen. Wenn 
Sie das nicht machen, ist es natürlich Ihre Fehlentscheidung. Eh klar. Mir der können Sie dann 
leben und unglücklich werden.  Mit der Übung bekommt man Übung. Eh klar & logisch. Klar 
ist man braucht auch ein wenig Talent, einen festen Willen, das Know-how, also die 
Kompetenz & das Wissen, die Fertigkeit, Energie, die Absicht, das Bewusstsein, seine 
entwickelten geistigen Fähigkeiten und Zeit, Ausdauer, Beharrlichkeit. Und. Übung macht den 
Meister. Somit bin ich erneut zum Vielschreibmeister avanciert der jetzt sogar eine 
„Erfindung“ gemacht hat oder eine Optimierung bewerkstelligt hat, oder einen optimalen 
Fließtext ins Leben gerufen hat, oder was auch immer, hier zu lang , also klar ist, dass man 
es da mit einem genialen Menschen  zu tun hat, der seine Genialität bereits über 25 x unter 
Beweis gestellt hat und jetzt einmal mehr. Der Glückbringer wird er auch genannt. Glück für 
Alle ist eines seiner Mottos. Frieden4ever&all ist ein anderes von ihm. Geistige 
Weiterentwicklung für alle Menschen, durch die Entwicklung, Ausbildung und dem Training 
aller geistigen Fähigkeiten bei und durch die geistige Meisterschaft, ist eines seiner 
Lebensziele, wie der Weltfrieden auch und auch eine Weltreform. Nur so zur Erinnerung damit 
Sie wissen, wenn Sie seit über elf Jahren branchenweit, konsequent, völlig, systematisch und 
gezielt totschweigen. Volle Zensur. Volle Blockade. Volksverrat. Totschweigen. Wie alle 
gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweiger die uns eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation 
erzeugen und über 450 Millionen von unseren so hart verdienten Steuermitteln im Jahr 
abkassieren und zahlreiches branchenweit TOTSCHWEIGEN und dafür noch unsere 
Steuergelder in getarnter Form als Imagekampagnegelderanzeigen sich einheimsen. Das ist 
ein großer Skandal, eine Frechheit, ein Betrug, eine Zumutung das alles totzuschweigen wie 
auch unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung von allen gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger der uns allen 
zugemutet wird, wir werden von ihnen völlig verarscht und für dumm und dämlich verkauft. 
Wirklich wahr. Gut. Wenn man sich die Kompetenz von optimalen Schreiben angeeignet hat, 
dann ist man klar im Vorteil gegenüber seinen Schreibleistungen von früher. Natürlich auch 
gegenüber anderen Schreiber die noch Schreibpausen unterliegen und nicht ein wenig 
vorausdenken und frei im ständigen Fluss schreiben können. Aber beim Schreiben im völligen 
Denk-Textfluss zu sein und keine hinderlichen Unterbrechungen mehr aufzuweisen, ist ein 
erheblicher Vorteil gegenüber den nicht geübten Schreiben. Das kann ich Ihnen aus eigenen 
Praxiserfahrung mitteilen. Und das Schreiben funktioniert einfach schneller da es ein 
optimaler Textflussvorgang ist, wenn man optimal Schreiben beherrscht. Glauben Sie mir, das 
überzeugt jeden Schreiber, wenn er plötzlich optimal schreiben kann. Von der Theorie wäre 
es eigentlich ganz einfach zu erkennen, dass schnelles fehlerfreies Schreiben ohne 
Unterbrechungen ein optimales Schreiben ermöglicht. Die Frage die sich hier an dieser Stelle 
stellt, ist: Warum hat niemand vor mir sich das optimale Schreiben angeeignet? Es gibt doch 
so viele Schriftsteller oder Textersteller oder Schreiberlinge bei den gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern. Haben die 
es alle nicht drauf? Fehlt etwa allen auch diese Kompetenz? Komisch, nicht wahr? Muss da 
wirklich er ein Klaus Schreiner daherkommen um das optimale Schreiben zu bewerkstelligen? 
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Schaut so aus. 54 Jahre Entwicklungszeit für optimales Schreiben? Gut Ding braucht Weile? 
Schaut so aus. Aber ab sofort kann jeder Mensch sich optimales Schreiben an üben, 
angewöhnen, sich ausbilden oder aneignen und kann dann schon in der Jugend mit optimalen 
Schreiben glänzen und glücklich sein. Könnte auch gut sein, das die Findung, die Erarbeitung 
des optimalen Schreibens ein weiteres Produkt meiner Gehirnverwöhnungskur ist. Wer weiß 
das schon. Optimales Schreiben hilft auch seine Zeit optimal zu nutzen. Also einen meiner 
Grundsätze: „Nutze das Leben optimal.“ Klaus Schreiner. Mir war „Nutze dein Leben“ 
einfach zu wenig. Und schwub di wub, habe ich ein kleines Wörtchen dazugesetzt und konnte 
mir dadurch innere Zufriedenheit verschaffen, da ich ja Optimierung Spezialist, oder 
Optimierungsprofi, oder Optimierungsexperte, oder eben ein Optimierungsfreak bin. Wer der 
Herr & Meister, oder der Beherrscher seines Geistes ist, der kann sich viel erdenken. Für mich 
ist mein Geist ein großes Wunder. Man kann in den Geist eintauchen, tief abtauchen alles ganz 
genau ergründen und man kann sich auch neue Fähigkeiten erlernen. Geistig in Bewegung zu 
bleiben ist urwichtig. (Würden die Wiener sagen). Einen flexiblen, klaren, reinen, geistig 
entwickelten, trainierten, optimierten Geist zur Verfügung zu haben, ist ein großer Vorteil 
gegenüber allen geistig Unterentwickelten, die geistig verkümmert & verwahrlost 
herumlaufen und (falsch) annehmen bereits geistig entwickelt zu sein und bilden sich eine 
Arroganz auf die geistige Unterentwicklung ein. Lachnummern. Geistige Volltrotteln, manche 
gehören aber auch zu den schwachsinnigen Schwachköpfen oder zu den völligen Vollidioten, 
andere gehören zu den geistigen Zwergen. Je nachdem wie groß die geistige Unterentwicklung 
ausgefallen ist. Aufgefallen ist: Das Blödheit auch einem Kreislauf oder einen Teufelskreislauf 
unterliegt. Nämlich: Blödheit nimmt allermeisten zu, wird also mehr. Das gleich gilt für die 
Dummheit, auch dort ist ein negativer Wirkungskreislauf ein Teufelskreis, nämlich: Die 
Dummheit steigt mit der Zeit an, was bedeutet, man verdummt immer mehr oder man wird 
immer dümmer. Also zuerst ist man nur dumm und dann plötzlich steigert sich die Dummheit 
und man ist dann plötzlich noch dümmer als zuvor. Daher wäre die geistige Entwicklung aller 
geistigen Fähigkeiten so wichtig um der Dummheit und der Blödheit wie auch der 
selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung etwas Wirksames entgegenzusetzen. Jetzt 
macht es den Anschein und erweckt den Eindruck: Alle verdummen oder verblöden immer 
mehr. Ist Ihnen das auch schon aufgefallen? Was? Sie gehören zu denen? Ach so. Wenn Sie 
mir jetzt dahergelaufen kommen wollen und mir frei, also ohne alles mit Beweisen, Tatsachen 
und Fakten zu belegen, behaupten, dass jetzt alles so schnell daher geschrieben wirkt, dann 
fordere ich Sie zum Wortgefecht-Duell auf und versprechen Ihnen hier & jetzt hoch & heilig, 
dass ich Sie dort dann verbal in der Luft zerreißen werden und anschließend völlig fix & 
fertigmachen werden und ein abschreckendes Exempel an Ihnen statuieren werde. Ich habe 
klar und deutlich sowie direkt und offen mitgeteilt, dass wenn noch jemand die Regeln nicht 
einhält, also keine Beweise, Fakten und Tatsachen mitliefert von mir zum öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auffordern werden. Ohne Ausnahme, also jeden. Dann werde ich keine 
Gnade walten lassen und voll drüberfahren und keinerlei Rücksicht nehmen. Das kann man 
von mir nicht erwarten. Haben Sie das verstanden? Das wäre ja noch schöner. Wenn das 
nämlich einreißt, dass niemand mit Beweisen, Fakten und Tatsachen daherkommt dann 
verliert dieser Totschweiger-Papierkrieg sein hohes Niveau auf dem hier alles vorangetrieben 
wird. Ich denke, dass überzeugt auch Sie und zudem nehme ich an, dass Sie mir da in diesem 
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Fall aber auch sonst überall mir Recht geben. Volltreffer? Wieder mitten auf den Punkt 
gebracht? OK. Dann können wir ja hier an dieser Stelle heiter weitermachen und ich lasse 
noch ein wenig Fließtext frei auf das virtuelle Blatt Papier fließen, damit der Inhalt des Textes 
in die Welt kommt. Können wir gerne so machen, an mir soll es ja wie immer nicht liegen. 
Immer wieder muss ich lachen und denke mir dabei so meine Sachen. Oftmals lache ich auch 
über geistig Unterentwickelte. Das möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle nicht verheimlichen, 
also totschweigen. Ich bin ja nicht wie Sie und totschweige zahlreiches seit langer Zeit. Nein, 
so bin ich ganz sicher nicht und so werde ich mich auch nicht in Zukunft verhalten. Da bin ich 
ganz anders als Sie. Ich bin ja auch überhaupt nicht gierig, da ich mich schon vor über dreißig 
Jahren dem Geld abgewendet habe und mir Einkommen, Karriere, Vermögen mir nicht 
wichtig war. Ich habe zwar immer gut verdient aber das Geld war mir dann überhaupt nicht 
mehr wichtig. Ich habe Geld immer fließen gelassen. Umso mehr Geld im Fluss sich befindet 
umso besser ist es für die Wirtschaft. Geld soll sich so oft es möglich ist sich umschlagen, 
umso mehr, umso besser für alle. Alle Sparer blockieren diese Geldumschlagshäufigkeit und 
schaden der Wirtschaft. Das sollte alle klar und deutlich mitgeteilt werden. Das wäre die 
Aufgabe von Medien. Aber unsere Hofberichterstatter-Totschweiger haben ja praktisch keine 
Ahnung von Wirtschaft. Obwohl Wirtschaft sehr zentral und prioritär sehr hoch angesiedelt 
ist. Die Frage die sich am Anfang eines neuen freien Fließtextes sich stellt, ist, um was wird 
der Text gehen und welchen Inhalt werde ich beisteuern. Und wenn das klar ist fängt man an 
und lässt den Text vor einem entstehen. Wort für Wort, Satz für Satz, Seite für Seite. Ganz 
einfach. Wichtig ist der Inhalt und das freie fließen lassen des Textes ohne Unterbrechungen 
zu unterliegen. Um das geht es beim optimalen Schreiben. Schnell fehlerfrei zu schreiben und 
keine Unterbrechungen im Denk-Schreibfluss zu erleben. Das kann man, wenn man immer 
ein wenig vorausdenkt gut bewerkstelligen und wenn man sich das geistig angeeignet hat dann 
übt man das und dann dauert es nicht lange und man kann in einem durch schreiben ohne 
Unterbrechungen, also optimal. Das empfinde ich als einen riesengroßen Vorteil gegenüber 
dem herkömmlichen Schreiben. Optimales Schreiben ist einfach optimal & zugleich genial. 
Optimales Schreiben kann man auch als die Synchronisation des Denkens und des Schreibens 
ansehen. Auch als eine Bündelung/Verschmelzung des denken & schreiben. So wie man 
seine geistigen Fähigkeiten bündeln kann, kann man auch seine geistige Kräfte mit 
körperlichen Kräften bündeln und optimieren. Nach dem Motto: Gemeinsam ist man stark 
liegt hier gemeinsam kann man sich optimieren und optimales Schreiben erreichen und der 
Schlüssel dazu ist ein wenig geistig vorausdenken. Somit kann ich hier an dieser Stelle heiter 
weiterschreiben und den Textfluss frei fließen lassen, um Ihn aus dem Gehirn hier direkt auf 
das virtuelle Blatt in Materie zu verwandeln. Heute bin ich wirklich ein sehr glücklicher 
Mensch, der heute die Kompetenz des optimierten Schreibens sich aneignen hat können. 
Sowas Grundlegendes passiert nicht sehr oft und ich sehe das als ein Meilenstein beim 
Schreiben. Wenn man sein ganzes Leben lang nicht optimal geschrieben hat und plötzlich auf 
einmal beherrscht man diese Kompetenz dann ist das eine erhebliche Verbesserung die man 
erreicht hat, sich erarbeitet hat die einem richtig glücklich macht und durch das Glück auch 
die geistigen Leistungen verbessert. Klar ist, wenn man es geschafft hat, fließend ohne 
Unterbrechung zu schreiben dann hat man es auch gleichzeitig geschafft durchgehend fließend 
zu denken. Das hängt ja miteinander zusammen. Somit habe ich jetzt keine Denklücken mehr 
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und keine Schreiblücken. Ich habe heute meine geistigen Lücken füllen können und ich laufe 
jetzt synchron gleichmäßig lückenlos, also optimiert. Kann sich ansehen lassen und fühlt sich 
sehr gut an. So richtig gut. Ausgezeichnet gut. Ja, das tut es. Das können Sie mir einfach 
glauben. Hier an dieser Stelle möchte ich allen geistig unterentwickelten CA´ler und allen 
geistig unterentwickelten gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweigern die für die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
sowie widerwärtige Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation die eine völlige Frechheit, 
eine große Zumutung, eine Schande und ein gewaltiger Skandal ist. Das kann man nicht 
schönreden, nur schönlügen oder unglaubhaft abstreiten, damit man seine allerletzte 
Glaubwürdigkeit und das letzte Vertrauen verliert. Fühlen Sie sich immer wieder einmal 
angesprochen? Oder blenden Sie alles geistig aus? Ihnen ist das alles zu wenig? Sie fühlen 
sich geistig unterfordert? Der Totschweiger-Papierkrieg könnte Ihrer Meinung nach geistig 
anspruchsvoller sein? Also bitte. Ich habe das niedere geistige Niveau deshalb gewählt, damit 
alle geistig Unterentwickelten mitkommen und alles klar und deutlich verstehen können. Mir 
das vorwerfen zu wollen, werde ich nicht akzeptieren. Ich fordere Sie hiermit öffentlich zum 
öffentlichen Wortgefecht-Duell ein und verspreche Ihnen hier & jetzt hoch & heilig Sie verbal 
in der Luft zu zerreißen und anschließend werde ich Sie völlig fix & fertigmachen, so wie Sie 
es noch nie in Ihrem Leben erlebt haben und Sie können jetzt schon davon ausgehen, völlig 
fix & fertig zu sein und ich habe damit und dadurch mit Ihnen ein öffentliches Exempel 
statuiert, ein abschreckendes. Comprende? Ihr fix & fertig sein, hat also gute Auswirkungen. 
Bravo. Gute Nebenwirkungen. Nämlich abschreckende Nebenwirkungen. Und genau so war 
es ja geplant und beabsichtigt auszuführen. Also kann ich hernach sagen, hier schreiben: Guter 
Plan, gute Umsetzung Ziel erreicht. Also alles im grünen Bereich, alles easy. Roger. Perfekt. 
Kann sich ansehen lassen. Damit kann man leben. Alles paletti. Wer hätte gedacht, dass ich 
einmal mit meiner Schreibgeschwindigkeit sehr zufrieden bin? Also ich nicht, daher gehe ich 
auch davon aus, dass Sie sich das auch nicht gedacht haben. Warum sollten Sie auch über 
sowas nachdenken, eh klar. Aber Sie wissen was ich meine, nehme ich zumindest an. Denn, 
wenn Sie nicht wissen was ich meinte, dann ist Ihr geistiger Zustand besorgniserregender als 
eingeschätzt & gedacht. Das möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, damit Sie darüber 
Bescheid wissen und dass alles richtig einschätzen (lernen). Haben Sie das begriffen? Oder 
benötigen Sie etwa einen geistigen Nachhilfeunterricht? Sind Sie ein geistiger Notfall? Sind 
bei Ihnen ein paar Sicherungen im Oberstübchen durchgebrannt? Was, bei Ihnen sind einige 
Schrauben locker? Soll ich etwa einen oder mehrere Schraubenschlüssel mitbringen um diese 
locker gewordenen Schrauben wieder anziehe? Wenn Sie denken, ich werde Ihren 
Totschweigerkopf aufmachen, indem sich mutmaßlich viel Totschweigerscheiße, die über die 
Nase aufgenommen wurde, sich abgelagert und sich dort befindet, ich würde in Ihrem 
verschissenen Gehirn Ihre Schrauben nachziehen, dann sind Sie bei mir ganz an der falschen 
Stelle. Ich rate Ihnen besuchen Sie eine Psychiatrie. Ja, das tue ich. Ich habe auf keinen Fall 
vor, mir Ihren Scheiß im Gehirn mir anzusehen. Darauf habe ich überhaupt keinen Bock. Ich 
hoffe Sie können das verstehen, als gekaufter, korrupter, gieriger, geistig unterentwickelter, 
skrupelloser und völlig würdeloser Hofberichterstatter-Totschweiger der für die so miese, so 
schändlich und so unzumutbare Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation verantwortlich ist, 
die eine große Zumutung, ein völliger Skandal und eine riesengroße Frechheit sowie eine 
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wirkliche Schande ist. Comprende? Sie wollen jetzt im Ernst wieder eine 
Provokation/Herausforderung von mir erhalten? Wenn das Ihr Ernst ist, dann sollen Sie auch 
von mir eine anständige Provokation/Herausforderung erhalten. An mir soll es ja nicht liegen. 
Also aufgepasst: „Ich fordere Sie auf, der Öffentlichkeit zu beweisen, dass Sie über unsere 
zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung einen ausführlichen Artikel schreiben und 
auch über die Spionagetätigkeiten unserer Heeresnachrichtenamtes berichten, der für einen 
aktiven Kriegsakteur den CA-Drohnenmörder-Terroristen die das größte US-NATO-
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte unterhalten, welches 98 % 
unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror deshalb extrem steigert, 
weil die vielen unschuldigen Drohnenmordopfer-Hinterbliebenen in den Hass getrieben 
werden und radikalisiert werden und dann Widerstandsgruppen unterstützen oder Ihnen 
beitreten. Das ist ein perpetuum Mobile des amerikanischen-militärischen-industriellen 
Komplex, das den Terror extrem steigert und alle wissen das und steigern den Terror heiter 
weiter. Geistig Unterentwickelte haben ja allermeisten auch eine einhergehende 
Erkenntnisschwäche und sehr viele leiden auch an einer geistigen Blindheit. Mit einer 
geistigen Blindheit kann man quasi gar nichts mehr erkennen, da man ja geistig blind ist und 
geistig blinde nichts mehr erkennen können. So einfach ist das. Wenn man geistig blind ist, 
dann sagt man auch allermeisten nichts mehr, weil man ja so einen geistig desolaten Zustand 
hat, dass man keine vernünftigen Sätze mehr bilden kann. Die Totschweiger totschweigen ja 
auch die ganze Zeit und können gar nicht mehr aufhören totzuschweigen, völlig versessen & 
verbissen totschweigen Sie mit aller Gewalt heiter weiter. Daher ist es gut möglich, dass alle 
Totschweiger auch geistig blind sind. Alle haben einen Totschweigerwahnsinn. Alle sind 
gierig. Alle sind völlig skrupellos. Alle sind dumm. Alle sind geistig unterentwickelt. Alles 
gehören zu den Allerletzten der Allerletzten und sind völliger Abschaum. Und alle haben ein 
arrogantes, ignorantes, respektloses und anstandsloses Verhalten, dass dem von großen 
Arschlöchern gleicht. 1:1 gleich. Das kann man nicht schönreden, aber kann und muss man 
kritisieren, also zur Sprache bringen und öffentlich machen. Trottel steht für ‚schwachsinniger 
Mensch‘ und bezeichnet in abfälliger Redeweise eine einfältige, dumme oder ungeschickte 
Person. Haben Sie das gewusst? Also wenn ich zu Ihnen Hofberichterstatter-Totschweiger-
Trottel dann ist das berechtigt, weil wahr. Oder können Sie etwa das Gegenteil öffentlich unter 
Beweis stellen. Dann sind Sie an der Reihe unter Beweis zu stellen, dass Sie nicht den 
Eigenschaften von Trotteln entsprechen. Können Sie das? Oder versagen Sie auch hier wie 
sonst überall? Sie können Ihren Trottel unter Beweis stellen. Nutzen Sie die Gelegenheit, Ihre 
Chance und Ihre Möglichkeit Ihren Trottel unter Beweis zu stellen und öffentlich bekannt zu 
machen. Outen Sie Ihren Trottel. Sie sind am Zug und können hier öffentlich Ihren Trottel 
beweisen. Oder wollen Sie lieber einen Vollidiotentest machen und dann auch noch 
durchfallen? Wollen Sie durch den Vollidiotentest durchfallen und damit Ihren Vollidioten 
öffentlich zu beweisen und gleichzeitig öffentlich machen? Also zwei Fliegen mit einer 
Klappe schlagen? Also ich finde alle die beim Vollidiotentest durchfallen sind nicht nur geistig 
unterentwickelten völlige Vollidioten, sondern auch schwachsinnige Schwachköpfe in einem. 
Also ein schwachsinniger, schwachköpfiger und völliger Vollidiot, einer von denen. 
Comprende? Nein, das ist doch nie & nimmer eine Beleidigung, auch keine Provokation, das 
ist eine aufgrund einer logischen Schlussfolgerung erlangte Feststellung. Hat also Hand und 
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Fuß, basiert auf Beweisen, Fakten und Tatsachen und steht auf festen Grund, ist also real & 
wahr. Das sollten sogar Sie als geistig Unterentwickelter noch irgendwie mitbekommen. Wenn 
nämlich nicht, dann sollten Sie längst Ihre geistige Meisterschaft unternehmen, damit Sie 
endlich Ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren, damit Sie irgendwann 
einmal geistig geboren werden und über entwickelte geistige Fähigkeiten verfügen, nicht so 
wie jetzt geistig unterentwickelt zu sein. Comprende? Das wird wohl nicht so schwer sein zu 
verstehen. Normalerweise versteht das sogar der geistig unterentwickelte Totschweiger. 
Stellen Sie da eine Ausnahme dar? Ich hoffe das für Sie nicht. Aber könnte ja sein. Deshalb 
frage ich ja nach. Ich möchte ja gerne wissen, woran ich bei Ihnen stehen und ob Sie das alles 
verstehen können oder Ihnen, dass alles viel zu hoch ist, und Sie praktisch gar nichts verstehen 
und neben den Schuhen stehen? Stehen Sie neben Ihren Schuhen und sind damit geistig 
überlastet? Ja, schon wieder ein Volltreffer. Alles mitten auf den Punkt gebracht, OK. Dann 
haben Sie ein schwerliegendes geistiges Problem und sollten schnurstracks in die Psychiatrie 
gehen und genügend Gewand für einen längeren Aufenthalt mitnehmen ist Ihnen hier 
anzuraten und zu empfehlen. Ja, das ist es. Es scheint notwendig zu sein, sich wirklich für 
einige Monate auszurüsten. Denn es schaut überhaupt nicht geistig gut aus mit Ihnen. Sie 
können sich auch darauf einstellen, viele Psychopharmaka einnehmen werden müssen und 
aller Wahrscheinlichkeit nach auch eine monatelange Elektroschocktherapie antreten. Auch 
damit sollten Sie rechnen und sich darauf einstellen. Sie werden aber sicher auch viele neue 
Freunde finden in der Psychiatrie. Also genau Ihr Niveau. „Kommen Sie sofort zur Vernunft!“ 
Können Sie das? Das sollten Sie aber können. Denn wenn Sie das nicht können, dann sind Sie 
der Unvernunft ausgeliefert und werden sich immer unvernünftig verhalten, weil Ihnen die 
Vernunft fehlt und Sie es nicht zu Stande bringen können, wenn Sie dazu aufgefordert werden 
zur Vernunft zu kommen Sie nicht die notwendige Kompetenz haben das zu bewerkstelligen. 
Sie sind somit in einem Unvernunft-Teufelskreis gefangen und Opfer Ihrer Unvernunft, wie 
Sie auch Opfer Ihrer Gier sind aber auch Opfer Ihrer geistigen Unterentwicklung und Opfer 
ihres Chefs, zumindest mutmaßlich, und Opfer der Verführung geworden sind und gerne die 
Opferrolle innehaben und jede Verantwortung verleugnen und sich nicht eingestehen wolle 
die volle Verantwortung darüber zu haben. Hören Sie mit Ihnen selbst was vormachen und 
mit Ihrer Selbstbelügung auf. Was ist nur los mit Ihnen? Was stimmt mit Ihnen nicht geistig? 
Haben Sie wirklich ein paar Schrauben locker oder sind Ihnen alle Sicherungen 
durchgebrannt? Die Gier hat schon zu viel von Ihrem Gehirn aufgefressen? Sie haben schon 
die längste Zeit eine geistige Sparflamme am Laufen? Wirklich? Sie fühlen völlig geistig 
unterbelichtet? Wie der letzte geistige Totalversager? Auch sehr geistig jämmerlich und 
geistig sehr armselig? Völlig geistig verkümmert und völlig geistig verwahrlost? OK. Können 
Sie sich vorstellen, dass andere Menschen innerlich mit dem Kopf schütteln, wenn Sie sie 
sehen und sich denken, was ist denn das für einer, der sieht aus wie ein völlig geistig 
unterentwickelter Hofberichterstatter-Totschweiger. Also wirklich. Muss der mir wirklich hier 
und heute über dem Weg laufen. Hätte mir das nicht erspart geblieben können. Habe ich etwas 
verbrochen. Aus welchem Loch ist der denn gekrochen? Vielleicht aus einem Arschloch der 
CA-Drohnenmörder-Terroristen, und er ist ein Poporopper bei seinen Herren & Gebietern, ein 
würdeloser, willfähriger, unterwürfiger, untertäniger und tributpflichtiger US-Vasall, der als 
Totschweiger eine Lizenz zum Morden ausübt und sich an der Drohnenattentatsterrormord-
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Kollateralschadenterrorerzeugungspartnerschaft aktiv beteiligt und als deren willfähriger 
Handlanger und widerwärtiger Erfüllungsgehilfe für die CA-Drohnenmörder-Terroristen 
agiert und in deren Arsch tief reinkriecht? Sie wissen. Genialität ist immer nur mit Wahnsinn 
zu haben. Ich stelle da hier keine Ausnahme dar. Allerdings können Geniale den Wahnsinn 
nutzen und der Wahnsinn stellt im Leben von Genialen überhaupt kein Problem dar. Ganz 
anders bei Ihnen. Ihr Totschweigerwahnsinn ist ein großes geistiges Problem für Sie und auch 
für alle Menschen die Sie über das Medium erreichen. Sie stellen sozusagen den Wahnsinns-
Multiplikator dar, der den Wahnsinn über die Öffentlichkeit vervielfacht und verbreitet. Ein 
Wahnsinns- Vervielfältigungsmultiplikator der Superlative. Ihnen gehört schon längst das 
Handwerk gelegt, Sie in die Psychiatrie verfrachtet und dann Ihnen der Strafprozess gemacht. 
Sie können mit einer lebenslangen Haft ohne Strafverlass rechnen, da für Massenmord an 
Kinder, Frauen und Unschuldigen, wird kein einziger Richter milde sein. Das können Sie sich 
abschminken und gleich vergessen, dass wird nämlich nie & nimmer passieren. Haben Sie das 
verstanden? Oder ist Ihnen auch dies viel zu hoch und Sie sind wie immer geistig überlastet? 
Könnte ja sein. Seien Sie ehrlich mit sich selbst und versuchen einmal das Richtige zu machen. 
Hier wäre das richtige in die Psychiatrie zu gehen, sich behandeln lassen und einen 
ausführlichen Bericht über unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige 
Abhörstation Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt zu veröffentlichen und auch 
darüber zu berichten, dass das Heeresnachrichtenamt einen Lizenz zum Morden ausübt und 
im Jahr für dieses Schwerverbrechen der Massenmordbeteiligung und Lieferung der 
Zielortungsdaten für die CA-Drohnenmörder-Terroristen, die 98 % unschuldige Menschen 
abschlachten oder verkrüppeln. Das ist Regierungskriminalität, Staatsterrorismus, ein 
Staatsverbrechen, eine Kriegsbeteiligung, eine Massenmordbeteiligung, eine 
Terrorbeteiligung, eine Ausübung der Lizenz zum Morden, ein Heeresnachrichten-
amtsskandal, ein Hofberichterstatter-Totschweiger-Skandal, ein Justizskandal, ein 
Polizeiskandal, ein Militärskandal, ein Verfassungsschutzskandal, ein Präsidentenskandal, ein 
Verteidigungsministerin-Skandal, ein Innenministerskandal, eine Justizministerin-Skandal. 
Es ist völliger, absoluter, vollkommener Wahnsinn der hier betrieben wird. Wir sind ein 
Terrorstaat, ein Schurkenstaat, ein Verbrechensstaat, ein Kriegsstaat, ein Mörderstaat. Sie 
machen nach wie vor nicht den Eindruck zurück in die richtige Spur zu finden. Mein 
Ratschlag: Suchen Sie so schnell als möglich einen guten Psychologen noch besser einen guten 
Psychiater auf und besprechen Ihr Leben in aller Ausführlichkeit mit ihm durch. Stellen Sie 
sich lieber auf einen längeren monatelangen Aufenthalt und Behandlung ein. Das wäre kein 
Fehler und hilft Ihnen mit allen zu Recht zu kommen. Fragen Sie den Psychiater und schauen 
Sie Ihm dabei direkt in die Augen und sagen: „Können Sie mir bitte meine Heilchancen 
mitteilen? Ist mir noch geistig zu helfen oder glauben Sie nicht mehr? Bitte seien Sie ehrlich 
mit mir, ich möchte das gerne wissen, damit ich weiß, woran ich bin.“ Und stellen Sie sich 
lieber auf den schlechtesten Fall ein, das ist vernünftig. Lieber rechnen Sie mit dem 
Schlechtesten als Sie werden vom Schlechtesten überrascht und erhalten dadurch einen 
geistigen Schock, ein Trauma und können sich vielleicht ein Leben lang davon geistig erholen 
und laufen fortan dann als ein traumatisierter, geschockter, geistig unterentwickelter, 
schwachsinniger, schwachköpfiger völliger Vollidiot herum und kennen sich hinten und vorne 
nicht mehr aus leiden nicht nur unter einer völligen geistigen Unterentwicklung, nein, 
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natürlich ist die gepaart mit einer groben Erkenntnisschwäche, einer geistigen 
Unterbelichtung, enormen Wissenslücken, sehr groben Informationsrückständen und wirklich 
sehr erhebliche Erkenntnisdefizite haben eigentlich nur ganz wenige Kompetenzen, wie 
Nasenbohren u. d. g. aber sonst sind Sie überhaupt keine heller Geist, ganz im Gegenteil. 
Geistig unterentwickelt, geistig verkümmert, geistig verwahrlost, geistig unterentwickelt, 
jämmerlich, armselig, geistig krank, gierig, wahnsinnig, das volle Programm, zudem leiden 
Sie an zahlreichen Illusionen, geistigen Defiziten und haben alle Merkmale von einem 
schwachsinnigen, schwachköpfigen völligen Vollidioten, der ein geistiger Totalversager, ein 
völliger Verlierer, ein Angsthase, ein Hosenscheißer und was weiß ich was alles noch ist. Aber 
das würde jetzt hier den Rahmen sprengen und ich möchte ja nicht textlastig hinüberkommen 
und mir noch einen Ruf aufbauen, dass ich ein wenig textlastig sein kann. Comprende? OK, 
dann wissen Sie ja Bescheid und kennen sich aus und wissen was Sie sind. Daher können wir 
hier an dieser Stelle angekommen wieder den Textfluss frei fließen lassen und den einen oder 
den anderen Text noch zum Leben erwecken um ein wenig Leben in die ganze Angelegenheit 
zu bringen und alles noch ein wenig aufzufrischen und anzuregen. Oder wollen Sie lieber das 
ich alles fürchterlich eskaliere? Sie stehen auf Eskalation. Wirklich? Jetzt haben Sie mich 
wirklich verblüfft und ich weiß jetzt gar nicht was ich sagen soll und auch nicht wie ich darauf 
reagieren soll. Wenn Sie eine Eskalation haben wollen,  dann fordere ich Sie hier & jetzt zu 
einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und versprechen Ihnen hier & jetzt hoch & heilig 
dass ich Sie sowas von verbal in der Luft zerreißen werden und anschließend sowas von völlig 
fix & fertig machen werden, dass Sie es nicht glauben können und sich ein Leben lang an 
dieses so völlig fix & fertig gemacht werden erinnern können und ich ein wirklich sehr 
abschreckendes Exempel an Ihnen statuieren werde, das können Sie mir glauben. Ich werde 
ohne Gnade und ohne Pardon sowas über Sie drüberfahren, dass Sie die Augen richtig weit 
öffnen werden und nicht mehr glauben können wie Ihnen passiert. Glauben Sie mir. Ich werde 
Sie mit Sicherheit sowas von völlig fix & fertigmachen, dass Sie sich solche Frechheiten nie 
mehr machen werden. Jetzt komme ich mir bald so wie eine menschliche KI vor die in 
Windeseile Texte generiert. Ohne Scheiß. Die Unterschiede sind. Ich lüge nicht, ich verhalte 
mich nicht politisch  korrekt, ich bin nicht programmiert, ich stehe nicht unter dem Einfluss 
von Bill Gates, Microsoft und Google, ich bin kein Pentagonauftragnehmer, ich bin völlig frei 
& unabhängig, habe mir meine Genialität erarbeitet, bin Vieldenker, Vielleser, Vielschreiber 
und alles in schneller Form, habe mir heute optimales Schreiben beigebracht, bin der 
Entwickler der geistigen Meisterschaft, verfolge die Ziele: Herstellung des Weltfriedens, eine 
Weltreform, bin der Anstoßer der geistigen Weiterentwicklung der Menschheit, bin ein 
Kritiker, ein Aufklärer, ein offene Briefe Schreiber, ein vielfacher Aktivist, ein vielfacher 
Freak, jemand der sehr viel ehrenamtliche Stunden aufbringt, und so weiter und so fort. Ich 
habe mir noch einen Gehirnboostertee gemacht um alles noch ein wenig zu Boostern und zu 
optimieren. Seit ich mir das optimale Schreiben an geübt und angeeignet habe schreibt es sich 
noch besser als bisher. Der Text fließt ohne Unterbrechungen recht schnell auf das Blatt und 
erfreut mein Schnell- & Vielschreiberherz gewaltig. Ich liebe es jetzt ohne Unterbrechungen 
schreiben zu können, dann geht einfach alles viel schneller vor sich und ich kann mir diese 
Unterbrechungszeiten einsparen. Das ist wirklich eine große Sache für mich und für meine 
Zukunft. Ich kann jetzt der KI Konkurrenz bei der Erstellung von Texten machen da ich über 
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viel Wissen verfüge und schnell schreiben kann. Ich werde jetzt hier unterbrechen und zuerst 
einkaufen gehen und danach mir was zum Essen checken gehen und anschließend in den Wald 
spazieren gehen. Also bis die Tage, keine Frage, bis denne. Wieder zurück. Wahnsinnig 
vollkommen genial zu sein ist mein neues Ziel. Voll genial zu sein ist mir viel zu wenig. Man 
sollte sich seine Ziele immer höchstmöglich stecken. Nur keine halben Sachen. Wenn schon, 
denn schon. Die Genialität völlig zu optimieren ist daher mein neues Ziel. Das funktioniert 
durch weitere geistige Entwicklung & Training, also Übung. Mein geistiger Kraftplatz ist die 
innere Ruhe, also die Gedankenleere. Dort kann man sein geistiges Potenzial entfalten und 
nutzen. Der Einsatz von gebündelten geistigen Kräfte ist von großem Vorteil und Nutzen. 
Ohne Frage. Aber auch der gezielte Einsatz von Gehirnvitalstoffen und der 
Gehirnverjüngungskur ist dabei äußerst wichtig und sehr nützlich wie auch der Einsatz von 
Gehirn Booster sinnvoll erscheint. Also eines muss ich mir eingestehen. Ich bin mit dem 
letzten Jahr wirklich sehr zufrieden. Leider noch nicht mit dem Ergebnis bei der Beendigung 
des Totschweigens. Aber die Kriminalpolizei ist am Werken und schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen und viele werden sehr überrascht sein, welchen Wendepunkt Ihr 
Leben nimmt und einschlägt. Jeder hat die Möglichkeit jederzeit einen Artikel über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung zu verfassen und veröffentlichen. Wenn es Ihm verboten ist, dann 
sollte er sich dafür Beweise sicher, also am besten Tonbandaufzeichnungen oder 
Videoaufnahmen oder eben schriftliche Beweise. Wenn man die nämlich nicht hat, dann hat 
man keine entlastenden Beweise in der Hand und dann sieht es überhaupt nicht gut aus, 
sondern im Gegenteil es sieht dann so richtig schlecht für einen aus. Also in so einer Haut 
möchte ich auf gar keinen Fall stecken. Wie fühlen Sie sich eigentlich so als Totschweiger? 
Darauf habe ich immer noch keine Antwort von Ihnen erhalten. Fühlen Sie sich Scheiße? Sie 
fühlen sich ziemlich unmenschlich? Sie fühlen praktisch nichts mehr, weil Sie völlig 
gefühlkalt geworden sind. Oder Sie fühlen sich völlig grottenschlecht, wenn Ihnen bewusst 
sind, dass Sie die Mitverantwortung für Tausende unschuldige ermordete Kinder, für 
Tausende unschuldige ermordete Frauen und für zahlreiche Tausende weitere unschuldige 
Menschen die alle Ihre Herren und Gebieter von den CA-Drohnenmörder-Terroristen 
heimtückisch abgeschlachtet oder verkrüppelt wurden und Sie als deren willfähriger 
Handlanger und deren würdelose Erfüllungsgehilfen tätig sind und sich dabei gut vorkommen 
einen Lizenz zum Morden auszuüben und ein aktiver Partner der Drohnenattenttatsterrormord-
Kollateralschadenterrormordgemeinschaft zu sein? Allen CA´ler gebe ich die Möglichkeit 
sich ein I zurückzuverdienen. Aber da muss man zuvor seine tatsächliche Intelligenz 
nachweisen können. Und ich habe mich jetzt auch schon an CA gewöhnt und schreibe wirklich 
nur mehr ganz selten CIA. Gut, Sie wissen also Bescheid, sollte ein geistig unterentwickelter 
CA´ler jemals wieder ein I in der Anrede zurückerhalten will, dann kann er gerne öffentlich 
seine Intelligenz unter Beweis stellen und kann sich, wenn es Ihm gelingt seine Intelligenz 
unter Beweis zu stellen wieder das I im Namenszug tragen. Ich stelle hiermit den Antrag, dass 
alle der noch falsch bzw. irreführend und unrichtig ausgestellten CIA-Agenten-Ausweise und 
sämtliche CIA Marken das gesamte CIA-Briefpapier, das Emblem im Eingangsbereich am 
Boden der Zentrale in Langley und überall wo noch immer CIA draufsteht in CA zu 
abzuändern. Haben Sie das verstanden. Tragen Sie das den CA-Direktor vor und auch soll 
überall in seinem Büro alle notwendigen Änderungen bzw. Richtigstellungen durchführen. 
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OK? OK. Sie wissen Bescheid. Und geben Sie das Ihrem Big Boss den Big Joe auch bekannt, 
damit er auf neuen aktuellen Stand ist und es ich Ihnen dringend anzuraten dies auch öffentlich 
bekannt zu geben, dass ich Ihnen das I aus dem CIA Schriftzug öffentlich aberkannt habe, weil 
niemand seine Intelligenz unter Beweis stellen hat können. Haben Sie das verstanden. Dann 
machen Sie alles Notwendige, dass das zügig umgesetzt wird. Gut. Sich mit fremden Federn 
zu schmücken geht gar nicht. Hier sich als intelligent zu bezeichnen und niemand kann seine 
Intelligenz nachweisen, geht wirklich gar nicht. Fähigkeiten die andere haben als seine eigenen 
auszugeben ist wirklich letztklassig. Sich anzumaßen intelligent zu sein, es aber nicht ist, das 
ist Irreführung und gezielte Täuschung der Öffentlichkeit. Man stellt sich in einem guten Licht 
dar, dass man aber nicht aufweist und auf keinen Fall verdient hat. Diese geistig 
unterentwickelten CA´ler sind wirklich frech. Und die scheißen sich nichts. Nicht dass sie eine 
Verstopfung hätten, nein, das sagt, hier schreibt man nur so. Klar scheißen sich auch sehr viele 
CA´ler vor mir in die Hosen. Gerade aktuell scheißen sich noch viel mehr unter Ihnen in die 
Hosen, weil Sie Ihre Angst vor mir nicht in den Griff bekommen können, da Sie geistig 
unterentwickelt sind und geistig eigentlich nicht wirklich viel draufhaben. Das kann man nicht 
schönreden. Aber man kann es öffentlich machen, damit es in die Köpfe der Menschen kommt 
und sich alle die Frage stellen: Sind die völlig durchgeknallt oder hängt das mit deren geistigen 
Unterentwicklung zusammen? Ja, solche Fragen werden sich viele Menschen stellen, wenn 
Sie erfahren, wie frech sich die CIA ein I verliehen hat, obwohl Sie alle meilenweit von 
Intelligenz entfernt sind und alle geistig unterentwickelt sind. Haben Sie das verstanden und 
können Sie auch zwischen den Zeilen lesen? Wenn ja, dann gut, wenn nein, dann lernen Sie 
es gefälligst. Haben Sie etwa noch immer nicht mit Ihrer geistigen Entwicklung angefangen? 
Das wäre aber längsten höchst an der Zeit, dass Sie Ihre geistige Unterentwicklung beheben 
und Ihre sämtlichen geistigen Fähigkeiten, entwickeln, ausbilden, trainieren, evaluieren und 
fortlaufend optimieren. Können Sie das geistig erfassen, begreifen, mitbekommen, verstehen 
oder kapieren? Wenn nicht, haben Sie nämlich sehr dringend Ihre geistige Entwicklung 
notwendig. Glauben Sie mir. Zufälligerweise kenne ich mich in diesem Bereich recht gut aus 
und gelte ja als der Meister der geistigen Meisterschaft und als Ihr 
Entwickler/Finder/Begründer. Ich schmücke mich nicht mit fremden Federn, ich habe selbst 
genug farbenfrohe Federn. Comprende? Mittlerweile finde ich die Gehirnverwöhnungskur als 
eine meiner genialen Leistungen. Die Gehirnverjüngungskur ist mir zugefallen, die ist nicht 
von mir aber natürlich mache ich Sie. Morgen sollte ich die dazu benötigen Gehirnvitalstoffe 
erhalten. Ich habe mir gleich 5 Kilogramm eingekauft. Ich denke da komme ich einige Jahre 
damit aus um damit mein Gehirn zu verjüngen. Klar ist, ein jüngeres Gehirn ist ein fitteres 
Gehirn. Da ja mit dem Alter ja geistig abnimmt, wenn man das nicht ausgleicht und einen 
Umkehrtrend auslöst. Wer intelligent ist, macht das. Eh klar. Nur geistig völlig 
Unterentwickelte mit einer zusätzlichen Erkenntnisschwäche können aufgrund Ihrer 
erheblichen Erkenntnisschwäche ja fast nichts erkennen, deswegen können Sie fast nichts 
erkennen und daher erkennen Sie nicht, dass Sie längst eine geistige Meisterschaft notwendig 
haben um alle Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln und ihr geistiges Potenzial zu nutzen 
und nicht heiter weiter zu vergeuden und zu verschwenden und dabei völlig geistig zu 
verwahrlosen, verkümmern und sich immer weiter geistig unterbelichten und geistig erblinden 
sowie sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung zuziehen neben Ihrer 
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kognitiver Dissonanz. Dumm gelaufen, wenn man so geistig unterentwickelt ist wie die CA´ler 
und die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger die die so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation erzeugen die ein sehr großer Skandal ist, eine völlige Zumutung ist, eine 
Frechheit und eine Schande ist. Also wirklich wahr. Was uns hier zugemutet wird, passt auf 
keine Kuhhaut mehr. Was zu viel ist, ist zu viel. Daher sagt man ja: Was zu viel ist, ist zu viel. 
Comprende? Lesen Sie zwischen den Zeilen. OK? OK.  Freies fließendes Schreiben ohne 
Unterbrechung ist jetzt schon eine Liebe von mir. Vom ersten Augenblick an war ich verliebt 
und meine Liebe wächst immer weiter an. Es ist einfach genial optimal schreiben zu können 
und keine Unterbrechungen mehr erleiden zu müssen. Besser geht es nicht mehr, also optimal. 
Ich rate jeden an, dass er sich optimales Schreiben angewöhnt, aneignet, sich erlernt, übt, es 
trainiert bis er es kann und dann optimal glücklich schreiben kann wie ein kleiner Weltmeister. 
So fühle ich mich heute schon lange Zeit. Völlig glücklich und schwebe daher in 
Glückseligkeit aufgrund des optimalen Schreibens. So glückerfüllt wie heute war ich schon 
länger nicht mehr. Also ganz sicher. Ja, das Leben kann immer wieder zu Überraschungen 
führen und einem reich beschenken. Ich zähle mich ja zu den lucky boys und komme mir so 
vor, als ob ich das Glück schon mein Leben lang gepachtet habe. Als ich mit ca. 23 Jahren mir 
ein Buch über Glück besorgt habe konnte ich mir so einiges über Glück geistig zuführen und 
habe damals sehr wichtige Erkenntnisse mir erlesen können und habe dann fortan das natürlich 
in meinem Leben umgesetzt und eigentlichen immer ein sehr glückliches und sehr zufriedenes 
Leben geführt. Das kann ich nicht abstreiten und werde ich auch nicht machen. Wo kommen 
wir denn dahin, wenn ich plötzlich nicht mehr die Wahrheit schreibe. Das kommt mir mit 
Sicherheit nicht in die Tüte und das kann man nicht von mir erwarten und werde ich auch auf 
keinen Fall machen. Das kann man sich abschminken und gleich vergessen, das wird nicht 
passieren. Ganz sicher nicht. Also wenn ich es in meinem Leben schaffe meine 
Schreibgeschwindigkeit auf Lesegeschwindigkeit anzuheben, dann würde ich es überhaupt 
nicht mehr glauben. Ich denke das ist nur mittels Sprechen möglich. Also wenn ich ein 
Sprachumwandlungsprogramm habe, dass meine Sprache in Buchstaben umwandelt und diese 
Wort auf das Papier schreibt und es wirklich ein sehr gutes Programm ist, welches keine Fehler 
(zum Ausbessern) macht, dann könnte ich mir sogar noch vorstellen meine derzeitige 
Schreibgeschwindigkeit in Sprechgeschwindigkeit anzuheben und nochmals erheblich zu 
steigern. Beim I-Pad ist es ja schon über zehn Jahre möglich Text aufzusprechen und das I-
Pad schreibt dann den Text. Ich habe das ausprobiert. Das macht aber zu viele Fehler und habe 
es wieder gelassen und mit den Fingern auf der Tastatur geschrieben. Das I-Pad ist aber kein 
optimales Schreibgerät. Da ist die die Tastatur zu klein. Wenn man eine PC-Tastatur gewohnt 
ist, dann ist man eine PC-Tastatur gewohnt und meiner Einschätzung nach gibt es keine 
bessere Tastatur als eine PC-Tastaturen. Allerdings gibt es selbst bei PC-Tastaturen 
Unterschiede. Es gibt leiserer, oder lautere. Tastaturen die einem mehr liegen und andere die 
einem nicht so gut liegen. Da sollte man sich bei der Auswahl Zeit nehmen, denn die optimale 
Tastatur ermöglicht optimales Schreiben. Also Merke: Die Auswahl der Tastatur ist zentral 
und prioritär beim Vielschreiben, oder beim beruflichen und privaten Schreiben. Das sollte 
man immer im Auge behalten und wenn einem die PC-Tastatur keine guten Dienste erweist, 
was heißt, dass man selbst keine guten Ergebnisse erzielen kann, dann sollte man sich für ein 
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paar Euro eine andere Tastatur zulegen und eine andere ausprobieren. Die Tastatur ist beim 
Schreiben das wichtige Handwerkzeug um ein optimales Schreiben entwickeln zu können und 
umzusetzen. Comprende? Das ist ganz wichtig die richtige Tastatur zu finden und zu 
verwenden, glauben Sie mir das einfach. Hier kann man einiges an Schreibgeschwindigkeit 
herausholen, wenn man die richtige Tastatur auswählt. Ich habe mich mittlerweile an die 
lauten Tippgeräusche meiner Tastatur gewöhnt und freue mich wenn die Tippgeräusche immer 
schneller von statten gehen. Ich bin ja einer von denen, denen es nicht schnell genug gehen 
kann, vor allem beim Vielschnellschreiben. 100 % sind mir am allerliebsten, eh klar. Das 
Optimale. Die 100 % sind immer das Ziel. Ich habe mir erlaubt, zwischendurch etwas über 
fünf Seiten dieses offenen Briefes per copy & paste zu einem Beitrag/Artikel 
zusammenzufassen und am Blog www.aktivist4you.at zu veröffentlichen um endlich auf 
Google für die Suchwörter optimales Schreiben einen Treffer zu generieren. Somit sollte ich 
ca. in einer Woche in Google eine weitere erstgereihte Stelle erhalten, wenn jemand die 
Suchwörter optimales Schreiben in Google eingibt. Lücken muss man finden und schließen 
sowie nutzen. Zumindest mache ich das immer so. „Bin ja nicht blöde“ ab und zu beschränkt. 
Was heißt. Immer wieder kommt mir vor, dass ich wirklich lange benötige um drauf zu 
kommen. Das war mit meiner Genialität so. Da habe ich über zehn Jahre benötigt, bis mir 
bewusstgeworden bin, dass ich schon seit über zehn Jahren genial bin. Über 25 geniale Sachen 
sind mir eingefallen. Oder ich habe 54 Jahre lang dazu benötigt, darauf zu kommen, dass ich 
auch einmal mein Gehirn mit Gehirnvitalstoffen zu verwöhnen. 54 Jahre. Es hat auch 54 Jahre 
gedauert, allerdings sollte man fairerweise ein paar anfängliche Jahre wo ich noch ein 
Kleinkind war abziehen, denn man kann nicht davon ausgehen, dass schon ein Kleinkind zu 
genialen Fähigkeiten fähig ist, aber, ich habe auch 54 Jahre (abzüglich meiner Kindheit) 
benötigt um mir optimales Schreiben beizubringen. Wieder 54 Jahre. Unglaublich, oder? Es 
hat auch 53 Jahre (abzüglich meiner Kindheit) benötigt, bis ich die Fähigkeit der 
trancemedialen Kommunikation mir erarbeitet habe um mit dem lieben Gott in Kontakt treten 
zu können, es hat auch 53 Jahre (abzüglich Kindheit) benötigt, bis ich mir eine Brain Cloud 
eingerichtet habe und betreibe. Manchmal dauert es ziemlich lange, bis ich etwas draufhabe. 
Das muss ich zugeben und wie bereits mehrmals geschrieben, es ärgert mich auch ein wenig, 
dass ich immer so lange benötige. Aber besser lange brauchen, als es nie erreichen. Eh klar. 
Daher rege ich mich jetzt wieder ab und kehre zu meiner geliebten inneren Ruhe zurück und 
lassen noch den einen oder den anderen freien Fließtext ins Leben fließen, zur textlichen und 
informellen sowie inhaltlichen Bereicherung dieses Totschweiger-Papierkrieg-
Schriftverkehrs. Neulich habe ich Totschweiger-Papierkram geschrieben, was mir ein Lachen 
entlockt hat und ich es natürlich ausgebessert habe um keinen falschen Eindruck zu erwecken. 
Gut, nun wissen Sie auch darüber Bescheid und sind über alles Neue recht gut informiert. Sie 
hingegen wollen es hier bei mir jetzt mit ein wenig einschmeicheln probieren und möchten 
mir verklickern, dass Sie den Totschweiger-Papierkrieg immer anspruchsvoller empfinden 
und regelrecht begeistert von den Totschweiger-Papierkrieg sind und ein regelrechter großer 
Fan des Totschweiger-Papierkrieges sind und sehr froh sind, dass Sie die offenen Brief hier 
frei Haus geliefert bekommen und das Ihr Leseangebot sehr und qualitätsvoll und geistig 
bereichert und Sie immer zuerst die offenen Brief des Totschweiger-Papierkrieges lesen, bevor 
Sie etwas anderes lesen? Sind Sie ein Schachtelsatzschreiber? Sieht so aus. OK. Gut. Danke 
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für die Blumen. Zuviel der Ehre. Ja ich gebe mir Mühe und schreibe volle Kraft voraus. Ich 
versuche die 100 % zu erklimmen und meine Schreibleistungen zu steigern und fortlaufend zu 
optimieren wie alles andere auch in meinem Leben. Ich bin, wie ich bin. Ich bin der, der ich 
bin. Jeder könnte sich geistig entwickeln, seine geistigen Kräfte ausbilden, alle gut trainieren, 
fortlaufen evaluieren und zu optimieren und dann auch früher oder später eine optimale 
Schreibweise umzusetzen und einzusetzen. Eh klar. Ich bin ja so wie alle andere auch. Also 
nicht ganz, aber jeder könnte, dass was ich so mache, natürlich selbst auch machen. Es machen 
nur so wenige Menschen, dass was ich mache. Jeder könnte seine geistigen Fähigkeiten selbst 
entwickeln, ausbilden, trainieren. Jeder. Aber niemand kommt drauf, dass er es wirklich 
dringend notwendig hat, das zu unternehmen, deswegen macht das praktisch keiner, nur der 
Schreier, der ist wie keiner. Also ich muss hier an dieser Stelle Niemand ehren. Niemand hat 
es drauf, wirklich wahr. Niemand kennt sich aus, das ist gewiss. Niemand ist geistig entwickelt 
und kennt sich aus. (OK, manche die mich gut kennen behaupten ich wäre hier eine 
einzigartige Ausnahme, aber egal bzw. nicht so wichtig, ja ich habe nach wie vor hier die 
Deutungshoheit) Niemand ist klug. Niemand ist kompetent. Niemand ist wirklich ein guter 
Freund. Niemand ist fürsorglich. Niemand ist empathisch. Niemand ist mitfühlend. Niemand 
ist genial. Niemand ist sehr sozial. Niemand ist friedlich. Und glauben Sie mir. Ich kenne 
Niemand. Ich kenne Ihn allerdings erst seit 2021, da ist er plötzlich im offenen Briefe 
Papierkrieg mit dem Heeresnachrichtenamt aufgetaucht und hat sein „Unwesen“ getrieben um 
zu verwirren. Und Niemand kann verwirren. Glauben Sie mir, das hat er wirklich sehr gut 
drauf. Und ja, Niemand ist eine Person, die zufälligerweise den Namen Niemand trägt. Sie 
sollten sich eigentlich an Niemand erinnern, da er in diesem Totschweiger-Papierkrieg 
ebenfalls plötzlich aufgetaucht ist. Als ich geistig geboren wurde und plötzlich alle meine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt zur Verfügung gehabt habe, an dem Tag habe ich mich auch 
sehr gefreut, so wie heute, als mir das optimale Schreiben zugänglich wurde und ich plötzlich 
von einem Moment auf den anderen ich optimal zu Schreiben vermocht habe. Ich konnte 
meinen Augen nicht mehr trauen als ich einen immer längeren Text ohne Unterbrechungen 
und ohne Tippfehler schnell schreiben konnte. OK, wenn ich ganz ehrlich bin, ab & zu bessert 
ja auch Word kleine erkennbare Tippfehler aus und man muss nicht mit dem Cursor zurück, 
oder mit der Löschtaste zurück und kann frei den Fließtext in optimalen Schreiben auf das 
virtuelle Blatt fließen lassen. Man muss dazu nur ein wenig vorausdenken, aber das ist ja nicht 
so schwierig. Aber meiner Meinung nach ist das der knackende Punkt bei optimalen 
Schreiben. Ich schreibe zwar erst seit ein paar Stunden optimal konnte aber schon gute 
Erfahrung damit machen und bin wirklich überrascht wie leicht optimales Schreiben vor sich 
geht. Das ist ja ganz einfach. Es erfordert allerdings ein wenig Übung und Willen. Aber ich 
denke, dass bekommt auch jeder Hauptschüler spielend leicht hin. Daher sollte das in die 
Öffentlichkeit, damit alle Menschen etwas davon haben können und alle sich das optimale 
Schreiben aneignen um optimal Schreiben zu können. Ich denke, da werden auch Sie meiner 
Meinung sein. Gut, dann machen Sie das öffentlich bekannt. Ich schenke jeden diese 
Erkenntnis. Frei Hirn. Ja, jeder sollte sich die Vorteile von optimalen Schreiben so schnell wie 
möglich aneignen um sein restliches Leben davon provotieren zu können und sich daran 
erfreuen sowie dadurch glücklich zu werden. Optimales Schreiben ist ein Mehrwert im Leben. 
Etwas was glücklich macht. Man erkennt seine Leistungsfähigkeit und ist darüber überrascht, 
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dass man es selbst so gut draufhat, sowas zu unternehmen und zu leisten. Gefällt mir gut & 
erfüllt mich mit Glück, Freude und zeitigt mir bessere Ergebnisse. Man erspart sich alle 
Unterbrechungszeiten und mit der Zeit summiert sich das ganz schön. Daher bevorteilt 
optimales Schreiben vielfach. 1. Man kann optimal schreiben. 2. Es erfüllt einen mit Glück. 3. 
Es steigert die Leistungsfähigkeit. 4. Das gesteigerte Glück steigert die Denkleistungen. 5. 
Man ist geistig-körperlich synchronisiert und läuft wie geschmiert. 6. Die Synergieeffekte 
können sich sehen lassen. 7. Es ist eine hohe Optimierung. 8. Man hat eine Kompetenz mehr. 
9. Man kann mehr als andere. 10. Das Selbstwertgefühl, die Selbstachtung und das 
Selbstbewusstsein werden zu recht gesteigert. 11. Und einige Punkte mehr, hier zu viel, ich 
gehe jetzt etwas Veganes essen. Heute habe ich mir bisher über 3 Stunden gegenüber normaler 
Durchschnitt in der Schreibgeschwindigkeit eingespart. Kann sich ansehen lassen. Optimales 
Schreiben zahlt sich von Anfang an aus. Das ist offensichtlich und logisch begründbar. Wissen 
Sie wie viel Lebenszeit damit in der Menschheit eingespart werden können? Gigantisch viel. 
Glauben Sie mir. Optimales Schreiben sollte schon in der ersten Klasse unterrichtet werden.  
Und zwar ganz sicher. Glauben Sie mir. Dass kann ich Ihnen schon nach ein paar Stunden 
optimales Schreiben sagen. Diese Zeiteinsparnis ist einfach phänomenal. Das kann man nicht 
verleugnen. Glauben Sie mir das einfach.  OK, fangen wir wieder einmal mit einem OK an 
damit alles ein weniger positiver wird und alle besser gelaunt sind und mehr Glückbotenstoffe 
im Gehirn produzieren können. Fangen wir damit an, dass Sie sich jetzt Ihr Glück 
bewusstmachen. OK. Das ist ganz einfach. Sie werden sich darüber bewusst, dass Sie leben. 
Welch ein Glück. Sie werden sich darüber bewusst, dass Sie recht gesund sind. Welch ein 
Glück. Sie werden sich darüber bewusst, dass Sie eine nette Familie, Freund und Bekannte 
haben. Welch ein Glück. Sie werden sich darüber bewusst, dass Sie immer noch in Freiheit 
sind. Welch ein Glück. Sie werden sich darüber bewusst, dass Sie noch keine lebenslange 
Haftstrafe aufgebrummt bekommen haben. Welch ein Glück. Sie werden sich darüber 
bewusst, dass Sie noch immer einen Job haben. Welch ein Glück. Und so weiter und so weiter 
bis Ihnen Ihr Glück völlig bewusst ist und Sie glücklich sind. Dann nämlich haben Sie um bis 
zu 31 % bessere Gehirnleistungen zur Verfügung. Also merke: Jeder der sich nicht gleich ganz 
in der Früh nach dem Aufwachen bewusstmacht, dass er ein glücklicher Mensch ist, der 
schadet sich selbst und zwar erheblich. Haben Sie diese einfache Sache begriffen und werden 
diese umsetzen? Eigentlich sollten Sie diese schon längst umsetzen, da ich Ihnen diese 
Tatsache schon oftmals mitgeteilt habe. Sie wissen es liegen überall schriftliche Beweise vor, 
die kann man nicht abstreiten. Klar ist, optimales Schreiben ist ein Renner. Und wenn man 
optimal Schreiben kann ist man im klaren Vorteil. Daher kann man im Umkehrschluss sagen: 
Alle die nicht über ein optimales Schreiben verfügen mir gegenüber klar im Schreiben im 
Nachteil sind. Aber nicht ich bin es der Sie alle benachteiligen, nein, Sie selbst benachteiligen 
sich aufgrund fehlender Kompetenz. Das lasse ich nicht umdrehen oder anders darstellen. Das 
können Sie gleich vergessen und sich abschminken. Ich bin und werde nicht für Ihre geistig-
körperlichen Inkompetenzen zur Verantwortung gezogen. Sicher nicht. Das wäre ja noch 
schöner, wenn ich für Ihre geistige Minderwertigkeit zum Handkuss komme. Wird mit 
Sicherheit nicht passieren. Da habe ich ein waches Auge und werde mir überhaupt nichts 
gefallen lassen. Überhaupt nichts. Ist das bei Ihnen jetzt angekommen? Dann ist es gut. Fangen 
Sie sich endlich an, geistig zu entwickeln. Haben Sie das begriffen? Oder fehlt Ihnen der 
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Intellekt oder das Erkenntnisvermögen? Das ist für Sie alles viel zu hoch und können 
mittlerweile praktisch gar nichts mehr verstehen? Ist das so? Dann sollten Sie doch längst mit 
Ihrer geistigen Entwicklung angefangen haben. Was ist nur mit Ihnen los, was stimmt mit 
Ihnen nicht? Sind Sie etwa blem, blem? Ja, schon wieder ein Volltreffer der es ganz genau auf 
den Punkt bringt? OK, dann wird mir alles ein wenig klarer und ich breche heute hier an dieser 
Stelle ab und werden noch einen Film mir reinziehen, bevor ich zum Lesen schreite. 
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 

heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA gegen 

Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 

Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und Videos 

erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres kurzerhand zwei 

mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der Königswarte in 

Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, ab“, 

erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste die 

Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin davon 

ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und Regen, 
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Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der CHEMISCHE 

Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die eingesetzte rote 

Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
 

 
 
(Bild: Christof Birnbaume/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten zur 

einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den Schaden 

von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


